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Esclarecimento à comunidade
Como é de conhecimento da Comu

nidade Gasparense, a maioria dos Cen
tros de Desenvolvimento Infantil do

nosso município realiza anualmente as

suas tradicionais festas. Todas com o

mesmo objetivo: angariar fundos para
serem investidos dentro das institui

ções, priorizando um melhor atendi
mento às crianças que nelas

freqüentam. A APP do CDI Cachinhos
de Ouro, vem por meio desta, esclare
cer os motivos pela qual não realizará
a sua Tradicional Festa, comumente
realizada no mês de setembro, mais
precisamente no segundo sábado do
mês. Na organização inicial da mesma,
solicitamos a autorização do aluguel
das dependências festivas da Comuni
dade Santa Bárbara (Águas Negras),
uma semana após a solicitação, foi nos
entregue um documento em resposta"

'

e para a nossa surpresa, o mesmo inde
feria o pedido. Ajustificativa do CAEP
e do Coordenador Paroquial
Monsenhor Geraldo é que em 22 de

março de 2006, em reunião Paroquial;
ficou decidido e registrado em ata que
as dependências festivas não podem ser

mais,alugadas para eventos com fins lu

crativos, independente dos motivos pe
los quais as mesmas desejam ser

alugadas.
Tamanha foi a decepção, pois esta

festa, realizada em anos anteriores,
sempre teve muito apoio da comunida
de, principalmente da Comunidade

Caro editor
Sempre que recebo o jornal já. às 5h

da manhã, gosto de tomar meu café e ler
as notícias. Adorei saber mas um pouco
sobre educação dos filhos (o desafio de

saber,s&���-não), pois está cada vez mais
;:.:JJ,,' , " .......

Convite
A Escola Vitório Anacleto Cardoso

convida os ex-alunos e funcionários que
fizeram parte da história do colégio nestes

70 anos, a participarem do Desfile da
Semana da Pátria que acontece no dia 7 de

. Noite do Pastel

A Direção, funcionários e

Associação de Pais e Professores

(APP), do CDI Thereza Beduschi,
convida a comunidade para a 2a Noite
do pastel. A festa será no próximo
sábado, dia 9 no Salão da Capela
Nossa Senhora do Rosário, bairro,
B arracão e terá início às 19h com

Santa Bárbara. O mesmo documento
também citava outras duas comunida
des que estavam impedidas de alugar
as suas dependências para o evento:

São Francisco de Assis (também no

bairro Figueira) e Imaculada Concei

ção (no Bela Vista). A APP do CDI,
angustiada e inconformada com a si

tuação, reuniu-se com o Bispo Dom

Angélico em Blumenau e este nos dis
se que não se oporia à realização do

evento, mas que não caberia a ele a de
cisão final, uma vez que o CAEP e o

Coordenador Paroquial de cada Comu
nidade têm autonomia em suas deci
sões. Com todo esse transtorno, per
cebemos, através das contradições, que
em nenhum momento o segmento
"Igreja", tão dogmático, tão presente
no percurso histórico na vida das pes
soas preocupou-se com as crianças e

com o crescimento da nossa institui

ção. Nós: APP, funcionários pais e cri

anças pensamos que uma Comunida
de se constrói com a União e solidari

edade, assim, Escola, CDI, Associação
de Moradores e "Igrejas" deveriam ter

o mesmo objetivo na formação e cons

trução do cidadão e do seu bem estar.

Este é o nosso esclarecimento. Pedi
mos desculpasaos pais' pela não reali
zação do nosso tão esperado evento.

,

APP do CDI Cachinhos de Ouro
»-r-r-r-r-r-:__ '_--'''''''-'_'''''_''''-'\
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difícil educar nossos filhos. São assun

tos assim que muitas vezes esclarecem
dúvidas. Obrigada.

Suzana M.Junkes Gartner

Setembro na Rua Coronel Aristiliano. A

Direção da escola estará proporcionando
um pelotão especial para que todos

participem deste diamais do que especial.

pescaria e roda da fortuna. Após as

23h30min acontece, o sorteio da rifa
e um animado baile com o Grupo
"Nova Geração".

A festa será em prol da construção
de uma nova sala de aula. Esperamos
toda a comunidade gasparense a

prestigiar o evento.

Artigo

Votar por Gaspar
Tenho lido, ouyido sempre o mesmo

argumento. Gaspar não vai eleger um
deputado porque tem três candidatos a

deputado estadual. Esta ladainha é antiga.
Quando teve um, não elegeu. Municípios
menores como Pomerode, Tijucas,
Ituporanga, Ibirama contrapunham esta

afirmação e se fizeram presentes com

representantes. Até Pouso Redondo com

João Fristche conseguiu há alguns anos. Fui
candidato em 1998 comAndreone Cordeiro
e ouvimos a mesma coisa: se tivesse só um
aí seria possível. Era possível com nós dois.
Dos mais de 28 mil votos que Gaspar tinha
naquele ano, nós dois juntos somamosmenos
de 12 mil, os outros 16 mil se constituíram
em nulos, brancos e muitos para candidatos
de fora. Nos nossos partidos PSDB e PTB,
em 1998, forameleitos deputados compouco
mais de 12 mil votos. Em 2002 Pedro
Bornhausen correu sozinho, mas dos 32mil
votos gasparenses conseguiu pouco mais de
12mil, o restante .. 20mil-jogados fora entre
nulos, brancos e para candidatos

paraquedistas. Assim não tem jeito mesmo.

Pois me exponho mais uma vez, num

assunto que deveria ser tratado por pessoas
mais envolvidas no meio. Eu por questões
óbvias, nem deveria estar a defender o voto
útil gasparense.Maso faço consciente, talvez
pela forma acolhida coma fui aos 16 anos,

pelo município,'e onde tracei a maior parte
do meu caminho até aqui. Isso me

compromete. Me comprometo a dizer que
vou votarnum dos candidatos de Gaspar em
IOde outubro. Nem vou declinar o voto por
respeito.§lo espaçocedido e perquestão ética,
mas o meu candidato sabe quem o é, como
muitas pessoas. Aos que insistem na tese de

que não vale à pena votar num dos
três candidatos acharem que chegarão lá,
entendo como desculpa esfarrapada.
Desculpa para assumir compromissos
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pessoais com candidatos de fora, a troco de
sabe-se lá o quê, ou por mera simpatia
ideológica ou partidária, as duas últimas
razões até toleráveis.Mas épossível votarnos
candidatos de Gaspar. Nenhum deles é
inferior às dezenas de postulantes que
almejam unia das 40 vagas à Assembléia

Legistalitva de Santa Catarina. Marcelo

Schmitz, Mariluci Deschamps e Pedro
Bomahusenpodem ter todos os defeitos, mas
juntam muitas qualidades e o motivo maior
suficiente: têm compromissos com Gaspar,
Votarneles é o começo, é o verdadeirodispor
e engajamento pelo interesse local. Fora disso
é balela, conversa fiada, conversa pra boi
dormir.

O voto por Gaspar, neste momento não

tem vínculo partidário, tem

comprometimentosocial, tem prioridadepela
solução das mazelas que persistem, tem o

lastro da resposta clara e evidente aos que
garimpam votos a cada quatro anos por aqui,
como se fosse um reduto inerte. Pergunte a si
mesmo: quem faz força e esforço por
candidatos de fora, que vantagem está

, levando? Que interesse tem alguém que se

gruda num candidato lá dos "cafundó dos

judas" e sai apedirvotos prometendo resposta
para os problemas locais?

Sugiro que não desprezemos os

candidatos de Gaspar. Vamos somar o maior
número possível neles, até como resposta aos

,

que aqui vêm e depois somem. Façam a

seguinte conta: Gaspar tem 35 mil eleitores,
se forem dados 8 mil votos para cada um dos
três candidatos teremos aproveitado 24 mil

votos, jogando fora outros 11 mil. Com 8mil
votos qualquer um dos três, se não eleito, terá
também força para ingerir ações junto aos'

órgãos estaduais e federais em defesa de
causas de Gaspar, de Ilhota e Luiz Alves.

.

Mario Pera
Bombinhas ·se
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Bornhausen tem

proposta na área da Saúde

Bornhausen: " a falta de infra-estrutura .está brecando o desenvolvimento da nossa região"

O
funcionário de carreira

da Celesc, Pedro

Bornhausen (PP), quer
muito mais que os 20.207 votos

recebidos nas eleições de 2002,
quando concorreu pela primeira
vez a deputado estadual. Antes,
ele havia sido o vice-candidato

a prefeito na chapa de Francisco
Hostins, em 2000. Na época em
que concorreu à Assembléia

Legislativa, Bornhausen era o

candidato do "Projeto 100%

Gaspar", uma união de partidos,
no âmbito municipal, para tentar
eleger um representante de

Gaspar. A proposta acabou

frustrada. Desta vez, Bornhausen
tem outros dois adversários. Por

isso, ele é enfático: "para me

eleger deputado vou precisar
buscar votos fora da cidade".

Presidente licenciado do PP de

Gaspar e da presidência da

Micorregional do partido, que
reúne onzemunicípios doMédio
Vale do Itajaí, Bornhausenjá tem
projetos na gaveta que pretende
colocar em prática caso consiga
uma vaga à Assembléia

Legislativa.

. Crítica ao excesso de tributos

JM: Por que você quer ser deputado
estadual?
Bornhausen: Porque tenho

convicção que a solução paramuitas
das prioridades do Vale do Itajaí
passa por uma representatividade
política à altura da nossa

representatividade econômica.

JM: Quais a prioridades do

município de Gaspar?
Bornhausen: Precisamos de infra
estruturaparaoMédioVale do Itajaí.
A duplicação da BR-470, as pontes
de Ilhota eGaspar, pavimentação de
ruas e telefonia. Outra açãoforte é a
diminuição da tributação para que

possamos ter novas oportunidades
de emprego. Um bom exemplo é a

redução do ICMS na conta telefô

nica, para os empresários que atuam
na área de reciclagem de lixo. Todo
o processo que agregarvalorprecisa
ter algum tipo de incentivo fiscal.

JM: Como você pretende captar
recursos para obras em Gaspar e

Médio Vale do Itajaí?
Bornhausen: Captar recursos não

é função do deputado estadual. Ele

precisa estar na Assembléia

Legislativa para participar da

elaboração do orçamento e destinar
recursos para o nosso município e

região.

JM: .Como você avalia o atual

cenário político?
Bornhausen: A situação é

lamentável, mas ainda existem

políticos que conduzem a coisa

pública de maneira decente. São

cercade 500 deputados emBrasília.
Poucomais de 120 estão envolvidos

"

em escândalos de corrupção.
Portanto, temos cerca de 70% de

políticos trabalhando de maneira
correta. A verdade é que a imprensa
acaba focalizando o mau exemplo.
A partir do momento quevocê faz

isto, tudo parece uma bagunça.

JM: O que faltou para a atual

administração estadual?

Bornhausen: No atual governo, o

Médio Vale do Itajaí continuou não

sendo atendido em obras de infra
estrutura. Isto está brecando o

desenvolvimento dá nossa região.
Um governo que gasta R$ 200
milhões em publicidade poderia ter
feito as pontes de Gaspar e Ilhota.

Saúde
Para Pedro Bornhausen, a situação da saúde emGaspar não émuito

diferente de outrosmunicípios catarinenses.Ademanda de atendimento

pelo Sistema Único de Saúde (SUS) é muito maior que a capacidade
dos hospitais. Bornhausen lembrou que o SUS remunera os hospitais
de acordo com a complexidade do atendimento, embora os valores sejam
incompatíveis com a despesa hospitalar. Por isso, sugere o candidato,
"{preciso reenquadrar o atendimento, para que o nosso hospital possa
arrecadar mais". O candidato do PP entende que seria necessário que os
hospitais estabelecessem especialidades. "Gaspar poderia ter

especialidade nas áreas de traumatologia já que se verificam muitos
acidentes de trânsito na nossa região". No entender dele, a participação
da comunidade também é fundamental na manutenção dos hospitais.
"Vejo cidades onde a comunidade participa ·e o hospital é melhor

equipado"..

Educação
"O Estado precisa investir na qualificação dos professores", afirma

Bornhausen, que também criticou a baixa remuneração do Magistério
estadual. O candidato entende quemais pessoas precisam ter condições
de ingressar em uma universidade pública. Essa proposta passa,
necessariamente, pela implantação de um campus da Udesc no Vale

do Itajaí. "Hoje, amaioria dos estudantes das universidades particulares
tem dificuldade até para pagar o transporte escolar", observa
Bornhausen. Ele quer também a maior participação da comunidade

na área da Educação. "Vejo pouco engajamento da comunidade, muito
mais preocupada em reivindicar, por exemplo, a duplicação da BR-

470 do que uma universidade pública para a nossa região", comparou.
Por um erro na estruturação do ensino superior, o candidato do PP

lembrou que o governo federal precisou criar a cota para negros nas

universidades. "Se não é uma condição perfeita, pelo menos socializa
o ensino superior".

Infra-estrutura /saneamento básico
Bornhausen vê como prioridades a construção da segunda ponte e o

anel viário. ''Daqui a alguns anos, o Vale do Itajaí não terá mais como

sobreviver senão forem feitas essas duas obras", prevê. Ele tambémentende
. como imperativo a construção de urna ponte em Ilhota. ''Não se concebe

.

que em pleno ano de 2006, a população de Ilhota precise atravessar o rio
de balsa". Todavia, Bornhausen diz que o custo elevado destas obras é um

complicador somado à falta de representatividade política. "A nossa ponte
completou 45 anos. Se na época houve decisão política, por que não

agora?", questiona o candidato do PE Outra prioridade, segundo
Bornhausen, é a falta de linhas telefônicas em algumas comuriidades do
Vale do Itajaí. "Se tivesse em minhas mãos a solução para a telefonia no
Vale do Itajaí, garantiria 50% da minha eleição".

Sequrança
Para Bornhausen, a formação profissional dos jovens pode cessar

.

o ciclo da marginalidade. "A falta de oportunidades induz os jovens à

marginalidade". De maneira geral, o candidato do PP diz que falta
efetivo policial em todos osmunicípios catarinenses, embora o aumento
do número de policiais não acabará com a violência. "O bandido se

cria pela falta de oportunidades", observa Bornhausen. Outra questão,
na opinião dele, é a inexistência de um programa eficiente de

recuperação do menor de idade que entra para a criminalidade e a

legislação frágil. "Nós temos leis, mas não ternos poder de punição",
afirma o candidato do PP. A construção de um presídio no Médio Vale
do Itajaí se faz necessária, mas Bornhausen diz que essa decisão é

antipática, por isso está sendo protelada pelas autoridades públicas
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Candidatos ao Governo
de SC visitam Gaspar
O

candidato do PMDB,
Luiz Henrique da

Silveira esteve na

cidade na sexta-feira, dia ]0 e

fez um comício no centro

comunitário Santa Terezinha.

Estava acompanhado pelo seu

vice Leonel Pavan, por
Raimundo Colombo,
candidato a Senador, pelos
candidatos a Deputado
Estadual Marcelo Schmitz, e

Deputado Federal Renato

Vianna e por Delírio Beber,
presidente do PSDB de Santa

Catarina.
Cerca de 150 pessoas

estavam presente no local.

Luiz Henrique ressaltou que

Candidatos estiveram visitando Gaspar na sexta-feira, dia 1 º

a "descentralização deu certo" importantes de Santa Catarina e

e a importância de Gaspar ter não tem um Deputado
um Deputado Estadual, já que Estadual", completou o

"é umas das vinte cidades mais candidato are-eleição.

Amim 2!��utiu suas propostas de governo
No sábado, dia 2, foi a vez do

candidato do PP Esperidião Amim
caminhar pelo centro de Gaspar. Em
seguida Amirn dirigiu-se para uma

reunião na Sociedade Canarinhos,
,

acompanhado pelo candidato a

Senador, Gérson Basso, por Pedro
Bornhausen, candidato a Deputado
Estadual, por vereadores, Presidentes
de partidos, Presidente da micro-

regional, e por lideranças políticas de
partidos de coligação. Cerca de 500

pessoas estiverampresentes na reunião
onde foram discutidas as propostas do
candidato do PP, entre elas a

viabilidade da ponte e o apoio ao

município nas questões de saúde,
educação e infra-estrutura, além do

apoio deAmim acandidaturadePedro

Bornhausen comoDeputadoEstadual.
Esperidião Amin (PP)

Fnitsch fez uma avaliação da política
q 9; I ,.. Fo . otaA uiar

candidatos a deputada estadual
Mariluci Deschamps Rosa e do

deputado Federal Décio Lima.
Fritsch fez uma avaliação da

conjuntura política no Estado e

no País. Ressaltou o seu objetivo
de trabalhar com o orçamento
participativo e com as

associações dos municípios. O
candidato ainda motivou os

Fritsch motivou o �rojeto que o PT tem para Santa Catarina

José Fritsch, candidato a do partido com militantes. e
Governador pelo PT, visitou convidados. Cerca de 50

Gaspar na segunda-feira dia 4. pessoas foram ao local, que
O candidato sé reuniu na sede contou com a presença dos

militantes . a continuarem
trabalhando nesse importante
projeto que o Partido dos

Trabalhadores tem para Santa
Catarina. Fritsch tinha planejado
um encontro com os eleitores,
devido a atrasos na agenda isso
não foi possível.

Compromisso com a qualidade
Certificada com o Selo da Qua[iáaáe
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p 'menta
Por José Roberto Deschamps

Prestigiado - ACidade deGaspar tem sidomuito freqüentadapor importantes
lideranças políticas nestes últimos tempos, Figuras ilustres como a Senadora

da República Idelí Salvati que não só em épocas de eleições, mas sempre
tem marcado presença, demonstra um carinho todo especial pela cidade, o
Governador licenciado Luiz Henrique da Silveira (PMDB) tem feito

constantes visitas ao Município e o Ex-Governador Esperidião Amim (PP)
que tem fortes laços politicos na Cidade, não deixa por menos, e também

Fritsch (PT) de forma mais tímida, entre muitos outros. Os três últimos que
concorrem ao cargo de Governador de Santa Catarina, coincidentemente
estiveram neste fmal e início de semana, sexta-feira, sábado e segunda-feira,
respectivamente em Gaspar com o objetivo de fortalecer a campanha dos

três candidatos gasparenses, Marcelo, Pedro e Mariluci, e sobre tudo com o

intuito de garantir para si, os tão esperados votos.

VIsita I - O cortejo dos candidatos Luiz Henrique, Leonel Pavan, Renato
Viana, Raimundo Colombo e suas comitivas politicas a Gaspar na sexta

feira na Comunidade Santa Terezinha, contou com a presença do Ex

Governador de Santa Catarina PauloAfonso (PMDB), do Prefeito de Gaspar
Adilsom Schmitt (pMDB) que tem manifestado total apoio ao anfitrião do

encontro e candidato Marcelo Schmitz (PSDB), além de outras lideranças
locais. Marcelo segue otimista com as manifestações de apoio que vem

recebendo.

Visita Il - Com o propósito de fortalecer a campanha do candidato à

Assembléia Legislativa, Pedro Bornhausen, estiveram em Gaspar no sábado

aomeio-dia o Ex-Govemador e candidato ao Governo do Estado, Esperidião
Amim (PP), Gérson Basso candidato ao Senado, presidentes de partidos da
região, vereadores, lideranças politicas e umpúblico estimado em SOO pessoas.
Se o número de participantes refletir a preferência, a disputa pelo voto começa
ficar acurada, é quem mais pode ganhar campo.

Visitam - Aproveitando a ocasião, o candidato a governador José Fritsch
(PT) incluiu em sua extensa agenda pela região a visita na segunda-feira dia
4, ao município de Gaspar. Esteve reunido na sede do seú partido com

militantes e convidados, especialmente com a vereadora e candidata a

deputada estadualMariluciDeschamps Rosa (PT) e do deputado federalDécio
Lima (PT), fez uma avaliação da conjuntura política e motivou os militantes

na busca de umamaior representatividade para Gaspar e re�ião. O nome da

vereadora gasparense, como candidata a uma vaga na assembléia Legislativa
vem se fortalecendo a cada dia.

Eleição na Câmara - Embora a escolha da nova mesa diretora da Câmara

de Gaspar vai acontecer somente em dezembro, é certo que 'as tratativas de
bastidores já iniciaram. Há, no entanto, para o PSDB um acordo de quatro
anos num rodízio entre as bancadas. Em 2005 os tucanos presidiram o

Legislativo, neste o PMDB, peja lógica 2007 voltaria o PSDB e em 2008 de

novo o PMDB. Com a maioria de cinco membros, num contingente de 10,
os peemedebistas sozinhos podem escolher quem quiserem para presidir a
Câmara no ano que vem deixando de cumprir qualquer acordo. Sornam ainda

eventuais apoios de Luiz Reinert e TerezaTrindade que podemperfeitamente
compor uma nova conjuntura política, sem o crivo ou aval do

Executivo. Parece que o prazo fatal são as eleições de outubro, onde por

enquanto ainda as aparências são mantidas.

Pastel-OCDITerezaBeduchido Barracão, estarápromovendo neste sábado
dia 9 no Salão da CapelaNossa Senhora do Rosário a 2a noite do pastel, com
Roda da Fortuna, Pescaria e outras tantas atrações. Após as 22h30min terá o

sorteio da rifa e um animado baile com o Grupo "NovaGeração". O objetivo
é angariar fundos para a construção de uma nova sala de aula. Prestigie.

,

cO�lsuitoria e}i�se;soria Contá6ír Rua EuriCo Fontes,: 3(t'-'<Gaip�r( 'se' FonE?':)1.7'3332,-0330: .vyww.belcontabilidade.com.br
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Comunidade
Comunidade reivindica melhorias
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Assim como outros moradores da rua, Ádila está indignada com os problemas

Com
lama e mal cheiro. Disso

reclamam os moradores da Rua

12 de outubro, no bairro Gaspar
Mirim. Há tempos, os moradores do

bairro passampor transtornos, em função
da falta de macadame, iluminação e a

precária situação da vala de esgoto a céu

aberto na rua.

'O pedido da comunidade é que sejam
realizadas obras de melhorias na rua, pois
a lama nos dias de chuva dificulta a

passagem de pedestres, carros e

DEPUTADO
ESTADUAL

bicicletas. "Pessoas que saem de

madrugada para trabalhar, colocam sacos

de plásticos nas pernas para não se

sujarem, é uma situação horrível", conta
a moradora da rua Ádila Covatti.

Segundo moradores que residem de

uma vala, em dias quentes, é impossível
abrir as janelas de suas casas devido ao

mau cheiro. Ádila comenta que gosta de

morar no bairro, e, em especial na rua,

porém não existem boas condições de

bem-estar. "A

comunidade que
reivindica gosta
de morar aqui,
mas o maior

problema são as

condições da rua. ,

Essa história deve
ser resolvida o

mais rápido
possível", diz a

_

moradora.
De acordo

com o Secretário
de Obras, Jacó

G o e d e r t ,
Vala de esgoto a céu aberto exala mal cheiro nos arredores

ocorrerão algumas melhorias no bairro,
em relação à vala e ao macadame, porém
elas serão realizadas em etapas. Ele
acrescenta: "Quando o cidadão compra
um lote, deve saber se existe infra
estrutura suficiente como saneamento

básico, pavimentação, enfim, condições
de moradia, mas esta responsabilidade
ainda é do proprietário do terreno ao

oferecer o lote".

, ,

Centro Educativoforma turma de iriformática
Na segunda-feira, dia 4, a Secretaria

_

Municipal de Desenvolvimento Social,
formou a primeira turma de alunos do

Curso de Informáticapara aTerceira Idade,
realizado no Centro Educativo Maria

Hendricks. A cerimônia foi realizada no

Centro Educativo. Segundo a direção e

coordenação do Centro, o curso foi uma

iniciativa do Vereador Ricardo Fernandes

Pinto Neto, o "Brasil", que, juntamente
com a Dona Tusnelda Soares, montou o

grupo de nove alunos que agora se formam
no Curso.

Durante os três meses de aprendizado,
os alunos puderam se familiarizar com o

-,

programaWmdows, principalmente com
a produção de textos no Word,
formatação e digitação. Também

tomaram conhecimento sobre a rede

mundial de computadores, pormeio das

aulas sobre noções básicas de internet.

As aulas eramministradas duas vezes por
semana, com duração de uma hora cada,
pelo professorErnesto Hostin, que se diz
muito satisfeito como trabalho efetuado.

Agora a turma passarápara uma segunda
fase do curso, em que aprenderá a copiar
e colar arquivos no word, inserir figuras,
cabeçalho e rodapé e a navegar na

internet, entre outros.

Faça já sua reserva

11 3332-3978
Rua Itajaí, 552- Centro - Gaspar
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Biblioteca do Frei Godofredo
estáfechada há mais de 2 anos

DivUlgado o controle de qualidade da água
O Serviço Autônomo

Municipal de Água e Esgoto
(Samae) divulgou o Relatório

Anual de Qualidade da Água. A
medida servirá para prestar
informações aos usuários dos

serviços sobre o controle de

qualidade da água e sistemas de
abastecimento. O Relatório será

distribuído pelo Samae a cada

residência gasparense, que tomará

conhecimento acerca: do número

de Estações de Tratamento de

Água (ETA), que atendem o

município; das categorias de
mananciais existentes e da

O
Colégio Estadual Frei

Godofredo atende

cerca de 1.500 alunos
dos ensinos fundamental emédio

que estão sendo prejudicados
pela falta de uma biblioteca. Na

verdade a biblioteca existe,
porém, suas portas estão

fechadas, omotivo: a falta de um
profissional qualificado que seja
responsabilizado pelos serviços,
no caso, um bibliotecário.

De acordo com a Diretora do
colégio, Terezinha Ivone da
Rocha Schimitt, o colégio está
sem bibliotecário há dois anos.

Por esta razão a biblioteca só

pode ser usufruída pelos
professores e os alunos têm

acesso a livros para pesquisa,
mas não podem levá-los para
casa. O estudante Wagner
Antunes, de 15 anos, contou que

para fazer a pesquisa "tem que

agendar hora, isso é fácil, mas
não poder levar o livro pra casa

que é difícil".
Márcia Zimmermann,

professora deArtes Plásticas, foi
a última bibliotecária do colégio,
trabalhou por seis anos e está

afastada há três. "Para a

biblioteca funcionar tem que ser

com bolsistas ou professores
voluntários, porque o Governo

não banca o projeto para a
J... J ... .;4

Biblioteca está a espera de um profissional qualificado para abrir suas portas
biblioteca", disse Márcia. possível", disse a Diretora. "A técnico-pedagógicos que são

A biblioteca do colégio Frei educação gira em tomo da responsáveis por toda a parte
Godofredo continua recebendo pesquisa, sem biblioteca ficam pedagógica do colégio, inclusive
livros e revistas do Goverrio e de prejudicadas a pesquisa, a leitura pela biblioteca", e completou, "é
doações, que não podem ser eaescrita",completaaprofessora uma questão da gestão escolar,
utilizados pelos alunos e Márcia. já que o professor deve ser o

demoram a ser cadastrados em Direção e professores do orientador do aluno nas

conseqüência da falta de colégio já solicitaram inúmeras pesquisas na biblioteca". Quando
profissional, "às vezes temos um vezes ao Estado a contratação de questionada a respeito dos alunos
bom livro em casa que podemos um profissional para cuidar da levaremos livros para ler em casa

doarprabiblioteca,mascomonão biblioteca. Segundo aDiretora "o Simone respondeu que: "a

podemos usa-lo acabamos não Estado diz não ter esse pesquisa deve ser feita durante a,

trazendo", disse Wagner. Todos profissional". aula".

esses fatores prejudicam os A assessora da Gerência de Enquanto este impasse não é

alunos, afinal "o objetivo da Educação de Blumenau, Simone, resolvido a biblioteca do maior

escola é formar cidadãos Malheros Silveira, disse que "o colégio Estadual de região
competentes e críticos, mas com Estado não fornece continua com as portas trancadas
a biblioteca fechada não é bibliotecários, e sim assistentes e os alunos sendo prejudicados

dentro e fora das salas de aula.

Foto: PMG

situação em que se encontram; de

como funciona o tratamento de

cada Estação; dos principais
parâmetros examinados nas

análises de água; e do resumo das
análises da qualidade da água
distribuídapor cadaEtA. "Obter
a informação adequada e clara
sobre os produtos e serviços é um
direito básico do consumidor.

Samae

regulamenta
procedimento

. .-

para lnscrlçao
em dívida ativa

O Prefeito de Gaspar,Adilson
Schimitt, assinou na passada
quarta-feira (30/08) um decreto
referente ao Serviço Autônomo
Municipal de Água e Esgoto
(Samae), que regulamenta o

procedimento administrativo para
a inscrição em dívida ativa dos
créditos advindosda tarifadeágua
e outros serviços do Samaee serve
de suporte legalpara suacobrança,�
seja na forma admirústrativa ou

judicial.
Os créditos devidos ao Samae

serão inscritos em dívida ativa
mensalmente ou no último dia do
exercício financeiro a que se

referirem, depois de esgotado o

prazo fixado pará pagamento.
O prazo para pagamento ou

parcelamento será de 15 (quinze)
dias, contados do dia seguinte da
dataemque se considerarefetuada
anotificação. Os débitospoderão
ser parcelados em até dez vezes,
desde queo valordas parcelas não
seja inferior a R$ 15,00. Caso o

contribuinte atrase o pagamento
de duas oumais parcelas, o débito
será considerado integralmente
vencido. No caso de

parcelamento, serão cobrados

juros de 1% multiplicado pelo
número demesesparcelados.Não
ocorrendo o pagamento de débito
no prazo de vencimento, será
aplicada ainda multa d� 2%
incidente após o vencimento.O
Prefeito também aprovou o

regimento internodo Samae, pelo
qual é. estabelecida toda a

organização interna da autarquia,
definindo sua estrutura

admirústrativa, as atribuições de
todos os cargos, e as respectivas
subordinações. Apartir de agora,
o Samae será guiado por
princípios básicos como o efetivo
atendimento aos clientes e

contribuintes dos serviços
prestados pelo Samae emGaspar
e oaprimoramentopermanente da
prestação dos serviços públicos de
sua competência.

Estamos fazendo a nossa parte,
para que a população tome

conhecimento sobre aquilo que é

feito em seu próprio benefício",
afirma o Diretor-Presidente do

Samae, Luis Carlos Spengler. .Samae presta informações sobre a qualidade da água em Gaspar

BEBIDAS MELATO
,..._.-----������--------_--- -

Presentes nos melhores eventos da tidade
Bebidas Multi Marcas
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Congestionamento na Averrida
Quem

trafega na Avenida
das Comunida-des, em
Gaspar, sabe que ficar

livre dos congestionamentos, hoje
é quase impossível. A paciência e

o cuidado dos motoristas estão

sendo testados a todo momento:

Além disso, o perigo de acidentes
no trecho se toma quase inevitável.

Para o taxista Denísio Konrad,
de 57 anos, que passapela avenida
diariamente, a estrada se toma

perigosa não só pelas filas de

carros,mas tambémpelos erros de
muitos motoristas. O local mais

crítico, na sua opinião, é o.retorno
paraobairroMargemEsquerdaou
para Blumenau, próximo ao

Restaurante Manollo.
"A gente vê as pessoas errando

o caminho constantemente por ali,
entrando na contramão ou parando
nomeio da pista, principalmente
os motoristas que não são da

cidade", explica.
Segundo dados da Polícia

Militar de Gaspar, a média de
acidentes com danos materiais

naAvenida é de mais ou menos
10 ocorrências por mês.

Conforme alguns moradores da

cidade, em um único final de

semana, aconteceram quatro
acidentes nesse retorno, um
número bastante alto. E o

Corpo de Bombeiros da cidade
tem registrado uma média de

cinco acidentes com vítimas

pormês, nessa mesma avenida.
Para o comerciante Aniceto

Deretti, de 48 anos, a solução
para essa situação seria a

construção de uma rotatória no

local, o que segundo ele,
_

viria

a reduzir o número de acidentes
e evitaria, os congestiona-o
mentos. Concordando com ele,
está o empresário Laércio

Saramento que, acredita que o

trânsito na avenida,
principalmente no retomo, está
perigoso e que a rotatória seria

'a melhor saída.

Foto: Divulgaçao PMG
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ALIANÇA BfBLlCA
DE AVIVAMENTO

Projeto de remodelação do trevo deve resolver os problemas na Avenida

I SEMÁFORO

.��)\!\ll FAIXA DE PEDESTRE

• CANTEIROS

-+ SENTIDO DA VIA

A solução
- O pOd_er público'

reconhece que existem

problemas no trânsito na

Avenida das Comunidades e

afirma que algumas soluções
para resolver, ou pelo menos

amenizá-los, estão sendo
estudadas.

Segundo o Secretário de

Planejamento e

Desenvolvimento da cidade,
Maurílio Schmitt, existe . um

projeto elaborádo pelo
engenheiro Alexandre

Gevaerd e pela equipe da

prefeitura, que visa resolver'
os maiores problemas do
trânsito na avenida. Esse
estudo sugere uma

LItOrOI

será'em três pistas até a rua

'Mário Vânzuita, onde' os
motoristas poderão
converger à direita ou

continuar seguindo, no

sentido Blumenau.·
.

Para entrar no

Gasparinho, os carros que
� vêm de Blumenau poderão
pegar à direita, e os que

-

estiverem vindo da rua

Mário Vanzuita poderão
fazer um retorno.

Os motoristas que
quiserem retornar para a

Margem Esquerda ou para
Blumenau terão outro

retorno, com ilha de

segurança.

fi) Novos
::) Usados

� Recauchutados
D. Importados

(47) 3332-2626
Rua Anfilóquio Nunes Pires, 535
'; _ • c, f� !ii.g��ira - ,�as.par "', se ., �_
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remodela,çao do trevo nesse

trecho, com a intenção de
reduzir os números de
acidentes � também melhorar
o tráfego dê veículos nesse

local.

Porém, a realização dessa
obra está prevista apenas para
o

-

ano que vem, uma vez que
implica no alargamento das
pistas, mudança de sentido das
vias e melhoras na sinalização.
Além disso, é preciso ter um

cuidado para que as mudanças
sejam' feitas da maneira
correta.

Para muitos motoristas, a

construção de rotatórias seria
uma solução rápida e eficaz

para. o problema. Porém,
Maurílio afirma que não há

espaço suficiente para
implantar na avenida esse

recurso. O que poderá ser

feito, segundo ele, é construir
.

ilhêi� de segurança, como

. sugere a remodelação.

Entenda a remodelação
",do trevo na avenida
A idéia do projeto é desviar

os veículos que vêm no

sentido Blumenau - Gaspar
pela rua Arnoldo Schramm,
evitando o encontro dos

mesmos com os carros que
vêm da rua Mário Vanzuita.

>
.

No sentido contrário, o fluxo

R.UA CANOIOO .JoÃo OCS
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Educação ambiental aBora é lei
A

Secretaria de Desenvol

vimento Regional e a

Secretaria de Estado da

Educação, Ciência eTecnologia,
promoveram na última sexta

feira, dia primeiro, no Plenário

da Assembléia Legislativa de

Florianópolis, o lançamento da

Lei da Política Estadual de

Educação Ambiental. A lei

determina que a educação
ambiental faça parte do ensino de
todas as redes, devendo estar

presente em todos os níveis e

modalidades, em caráter formal
e informal.

Para a diretora do Colégio
Universitário, Sandra Maria de

Aguiar, a lei só vem reforçar um
trabalho que é necessário na

educação das crianças. "Acredito
que educar a criança para

preservar o meio ambiente já é
uma função da escola,
independente da existência da
lei ou não", explica.

EmGaspar, ações como essas

já estão sendo realizadas. As

professoras do Universitário,
Sandra Zanini, Maria Spengler e

.

Milena Soares, desenvolveram
uma ação na escola que prevê a

conscientização das pessoas em

relação à preservação do meio

.

ambiente. O trabalho é feito com

as crianças do Ensino Infantil' a

4a série da escola, com a intenção

A VOZ IA AtUI"'1
--

,. ".,. ·f

COUGAç.\O A fORÇA DO POVO
PT

Alunos aprendem a importância de se preservar o meio ambiente.

de estender a mata ciliar nas Esgoto (Samae), para análise da

margens do Ribeirão Gasparinho, qualidade da água. Durante o

que
.
passa próximo ao passeio, as crianças também

Universitário. observaram como estão a

"Para isso, os alunos estão preservação da mata nas margens
estudando e pesquisando em sala do ribeirão e a erosão do solo

de aula, dentro da disciplina de causada pelo homem.

Ciências, sobre esse tipo demata e Segundo a professora Milena,
também sobre as espécies nativas em função desse trabalho, os

aqui da região", completaMilena. alunos já estão mais conscientes

No dia 28 de agosto, os alunos e interessados na natureza da

da 2a e da 3a séries do ensino própria cidade. "Agora eles

fundamental foram até a nascente observam as árvores e querem
. do ribeirão e coletaram água em saber que tipo de mata é, se elas

diversos pontos. O material podem ser plantadas aqui na
coletado foi enviado para o cidade", explica a professora.
Sistema Municipal de Água e Mobilização

Segundo a diretora doColégio
Universitário, Sandra Maria de

Aguiar, o passo seguinte da ação
é mobilizar os alunos e toda a

comunidade próxima à escola

para expandir a mata ciliar às

margens do ribeirão Gasparinho.
Para isso, o objetivo do Colégio é

plantar cerca de mil e quirihentas
mudas de plantas no local,
formando no futuro uma reserva

ambiental. "Se não nos

preocuparmos na recuperação e na
preservação do meio ambiente,
em um futuro próximo
encontraremos grandes
dificuldades", completa.

JORNAL METAS /8

Problemas
relacionados
aoTDAH

Crianças que possuem
dificuldades claras na

capacidade de concentração em
tarefas escolares, relutam para
iniciar tarefas ou exercícios, se
distraemcom facilidade, têm seu

material escolar desorganizado
e tendem a não completar
exercícios passados na escola,
deixando-os pelo meio do

caminho, podem ter Transtorno

do Déficit de Atenção por

Hiperatividade (TDAH). Um
subgrupo destas crianças
apresenta tambémumquadrei de
significativa hiperatividade:
falando muito, não parando
quietas em situações em que se

espera um controle da atividade
motora (comonuma saladeaula,
por exemplo) e têm muitas
dificuldades em controlar os

impulsos.
Ele é o transtorno mais co

mum em crianças e adolescen

tes encaminhados para serviços
especializados. Ele ocorre em 3

a 5% das crianças, em várias re

giões diferentes do mundo em

que já foi pesquisado. Emmais
da metade dos casos o transtor

no acompanha o indivíduo na

vida adulta, embora os sintomas
de inquietude sejam mais bran

dos. Informações: http://
www.tdah.org.br

A dificuldade do contato com a internet---------Apedido

Os jovens do Brasil têm um

grande desafio, superar o abismo
que separa a maioria do mundo

virtual. Temos 18 milhões de

cidadãos com idade entre 15 e 20

anos. Apenas 2,5 milhões têm

acesso ao computador.
. Um levantamento daFundação
Getúlio Vargas (SP) aponta que

apenas 14,18% dos brasileiros de
15 a 20 anos de idade têm acesso

ao computador. Quando se trata de

acesso à internet, o número não

chega a 10%. Em Gaspar todas as

escolas municipais contam com
aulas de informática, segundo o

que nos explicou Sonia

Zimmermann, responsável pelo
departamento pedagógico da
Secretaria de Educação. Os alunos
que têm acesso a essas aulas são

aqueles que freqüentam o primeiro
e segundo graus. Sonia disse que
"os alunos aprendem como

trabalhar com o computador".
Hoje em dia a informática é

pré-requisito básico para quem

pretende entrar no mercado de

trabalho, por estemotivo, as aulas
de informática dentro das

instituições de ensino devem ser
.

incentivadas. Apenas 14,18% dos jovens brasileiros t�m acesso ao computador

Clínica
de OlhOS
Gaspar

,

o melhor da Oftalm9logia mais
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Onibus Circular
faz viagem· inaugural
InICIOU

na sexta-feira, dia 25, a

passagem do ônibus circular na

cidade, coletando passageiros nos

bairros e levando-os até os destinos

desejados no centro e vice-versa. Para
comemorar a medida anunciada neste

mês pelo Prefeito Adilson Schmitt, o
ônibus fez na manhã do dia 30, uma
viagem inaugural do ônibus que
percorreu os principais bairros da cidade.

O ônibus irá circular de segunda a

sexta-feira e também aos sábados, com'
horários diferenciados. Tem função de

ligar os bairros ao centro, sem passarpelo
terminal, e possui capacidade de

acomodar 25 passageiros sentados. É o

único autorizado a trafegar pela rua

Coronel Aristiliano Ramos, no Centro, e
poderá ser identificado pelas faixas
amarelas localizadas em suas laterais,
parte frontal e traseira, em que estarão

escritas "Circular". Durante o sábado,26,
o ônibus permaneceu em exposição na

Praça Getúlio Vargas, ao lado da

prefeitura, para simular como será o

Circular e também demonstrando os

Foto: PMG

Ônibus Circular percorreu os principais bairros da cidade na viagem inaugural
trajetos que percorrerá. Norberto Willy Schossland. Estarão

A idéia da implantação da nova linha operando no local também os guichês
de ônibus coletivo surgiu como parte de com vendas de passagem e demais
uma série de novas ações implementadas serviços e estrutura oferecidos pelas

.

no transporte coletivo urbano. Os ônibus empresas responsáveis pelo traslado. A
de transporte intermunicipal que realizam medida só não se estende aos ônibus que
médios e longos percursos, a partir do dia transportam passageiros para os

2- de setembro, passarão a operar o municípios de Ilhota e Blurrienau. Estes,
processo de embarque e desembarque de até novo estudo, permanecerão
passageiros no TerminalUrbano Vereador percorrendo as rotas de costume.

ViBilância alerta sobre tratamento de dejetos
Foto: PMG

saibam e ajudem a orientar o
seu amigo, o seu vizinho ou

conhecido e principalmente
os pedreiros e mestres de

obras", informaaDiretora da
Vigilância à Saúde, Elke
Moser. Paralelamente ao

trabalho de orientação, o
técnico da Vigilância
Sanitária, Antônio Maurício,
está visitando e intimando os
revendedores e fabricantes de

.

fossa e filtro a se adequarem
às normas que regem o

tamanho correto das peças.
"Os tamanhos da fossa e do
filtro . a serem usados

dependem do número de

pessoas que habitarão o localL-"'--"'--"'"

Vigilância desenvolve trabalho de conscientização a ser construído", esclarece o
A Vigilância à Saúde, por meio da técnico. AVigilância à Saúde intensificou as

Vigilância Sanitária, preocupada em atividades nesta área devido-à preocupação
contribuir com a, preservação do meio com a utilização de material incorreto. De

ambiente, está desenvolvendo um trabalho acordo com a Diretora da Vigilância, Elke
de conscientização, divulgação e orientação Moser, como o�istema é subterrâneo, as
junto à população sobre o uso de material pessoas irãoperceber o prejuízo conquistado
correto no sistema de tratamento de dejetos nautilizaçãodematerial inadequado quando
humanos, a fossa e o filtro. ocorrer algum problema dê infiltração,

O principal público que o trabalho entupimento, mau cheiro ou

procura atingir são as pessoas que ainda desmoronamento. "Isso pode levar algum
pretendem construir suas residências ou tempo para acontecer, e quando o problema
estabelecimentos. Estas, bem como a aparecer, muitos dejetos já foram infiltrados

população emgeral, receberão daVigilância na terra, ocasionando poluição em lençóis
à Saúde, um folder explicativo sobre como freáticos.mananciais, e afins, sem contarque
instalar corretamente o sistema fossa/filtro. o prejuízo material pode ser grande", alerta
"Amedida servirápara que todas as pessoas Elke.

NOVOS membros do
CAE são empossados

Com o objetivo de fiscalizar os

recursos do Programa Nacionar da

AlimentaçãoEscolareProgramaNacional
de Alimentação de Creches, e também
manter a qualidade do alimento que nutre
os alunos das escolasmunicipais eCentros
de Desenvolvimento Infantil, o Prefeito

Municipal,Adilson Schmitt, empossou na
tarde segunda-feira, 4, dos 14 novos

membros do Conselho Municipal de
Alimentação Escolar, que são 7 titulares e
7 suplentes.A cerimônia vai acontecer às
18 horas, na Secretaria de Educação, com
a presença de funcionários e secretários

municipais. Segundo a Diretora do

Departaniento de Alimentação Escolar,
Márcia Pontes, o Conselho de

Alimentação Escolar "é a sociedade

organizada, gf:Y'aDtidà na legislação, urna
instância privilegiada na proposição,
discussão, acompanhamento, deliberação,
avaliação e fiscalização da implementação
da Política deAlimentação do município,
que contribui significativamente para a

melhoria e expansão dos serviços da

administração inélusive na área da
. educação", explica. Integram o conselho
um representante do poder executivo, um
do poder legislativo e um da sociedade

civil, dois professores da rede municipal
de ensino e dois pais cujos filhos estudam '

na rede municipal.

Prazo para declaração de
ITR encerra em setembro
À Prefeitura de Gaspar por meio da

Secretaria Municipal de Agricultura,
informa que apartir do dia IOde setembro
todos os proprietários de imóveis rurais
deverão iniciar a Declaração para

Apuração do Imposto Territorial Rural

(ITR), exigido pela Secretaria daReceita
Federal.

/ A declaração pode ser realizada pela
internet ou por intermédio de um

Escritório de Contabilidade, Formulário
Impresso ou na Secretaria deAgricultura',
localizada naAvenida FranciscoMastela,
4300, bairro Poço Grande (ao lado do

Ginásio de Esportes Prefeito João dos

Santos). Na internet, pode ser efetuada

através do site

www.receita.fazenda.gov.br. que

disponibiliza o programa de geração da

declaração para download.
O prazo final para Declaração é dia

29 de setembro. Após esta data, será
cobrada umamulta por atraso na entrega
da Declaração, a ser emitida pela
Secretaria da Receita Federal. Outras

informações podem ser adquiridas junto
à Secretaria deAgricultura, pelo telefone
(47) 3332-2990

ASSOCIAÇÃO DE PAIS E AMIGOS DOS EXCEPCIONAIS APAE
RUA MAFR.e&, 99 CNPl nO 83794982/0001-68
GASPAR CEP- 89110-000 Santa Catarina

Edital de Convocação
Assembléia Geral Extraordinária

o presidente da associação de pais e amigos dos excepcionais APAE
do município de Gaspar, estado de Santa Catarina, no uso de suas atribuições
convoca os associados contribuintes desta APAE, quites com suas obrigações .

financeiras, para a assembléia geral extraordinária a realizar-se no dia nove

do mês de outubro do ano de dois mil e seis (2006), na sede desta
associação, sita á rua Mafra, nesta cidade, em primeira (1°) convocação ás
18: 30 horas, com a presença da maioria dos associados, aptos a votar, e ás
19:00 horas em segunda (2°) convocação com qualquer numero, não sendo
inferior a um terço (1/3) tudo conforme artigos 15,16,17 e 19 do estatuto,
para tratar da seguinte:

Gaspar, 04 de setembro de 2006

Antônio Carlos Schmitt
Presidente

Ordem de dia
Única: reforma do estatuto



GERAL JORNAL METAS

Ilhota
• • •

InICIa programa
Bolsa Família

Famílias de baixa renda são beneficiadas com o programa do governo federal Bolsa Família

D
esde �exta-feira, 1°, a federal e possuem o cartão de O recadastramento em llhota
Prefeitura de Ilhota recebimento. Nosso objetivo é acontece no período de 1° de

começa 'a fazer o atualizar os dados de cada setembro a 31 de dezembro de

recadastramento das pessoas que cidadão para que continue 2006 e será feito no departamento
já possuem o cartão do Bolsa recebendo o abon�.."?ferecido de Assistência Social, .situadcà
Família- - programa do governo pelo programa", ressaltã.�ílian. rua Leoberto Leal (aos fundos da

._federal qU�Atra!1�tere_I�cursos '�É importante que todos saibam Prefeitura de Ilhota), n" 160,
. financeiros às famílias de baixa que quem não se recadastrar, Centro de llhota. O telefone para
renda. "Atualmente existem 472 automaticamente perderá o obter mais informações é (47)
famílias cadastradas no "benefício'', completou. 3343-0279 .

.município", informa a responsável Bolsa Família
pela. ação no departamento de

Assistência Social do município,
Lílian Maria de Oliveira. �r ,nl'
Queremos orientar a população_�
que este momento é só pára

'

recadastrar as famílias, ou seja,
aquelas pessoas que já recebem
benefícios sociais do governo

O programa Bolsa Família transfere renda direto às famílias.
Com up1 cartão magnético elas conseguem fazer o saque a cada
-fnês emCasas Lotéricas ou agência bancária,daCáixa.Ec,onôtuica
Federal. O Bolsa Família integrou todos os benefícios sociais:
Bolsa Escola,' Bois� Alimen"iação, 'Cartão"Alimentaçao' e o

AUXIUO Gás do governo federal nuIp. único programa.. O "��lor
do recurso destinado varia entre R$ 15,00 a 95,00 por farm1ia.

Curso capacita educadores de IlhotaFoto: PMI
.

com o secretário de Educação,
Esportes eCultura,Marcelo Jacob,
um dos objetivos do evento é

oferecer aos participantes'
conteúdos e materiais de simples
confecçãopara seremaplicados no
dia-a-dia, conciliando teoria e

prática. E ainda, "investir na
formação pessoal, na parceria,
encarando a novidade como

desafio em relação às crenças e

valores já arraigados", completa o
Secretaria da Educação capacita professores para a prática cotidiana prefeito Adernar Felisky, que

Refletindo e Socializando a Capacitação está sendo realizada aprova a iniciativa da Secretaria de

Prática Cotidiana na Educação na Escola Marcos Konder, no Educação. O curso de formação
Infantileno EnsinoFundamental". Centro da cidade, teve início na continuada tem duração de 40

Este é o tema do curso de segunda-feira, 28, e segue até dia horas/aula, com apresentação de

capacitação realizado pela 27 de setembro.' palestras, oficinas, debates para

SecretariaMunicipal deEducação, Apenas uma palestra, sobre troca de experiências, seminário de
Esportes e Cultura da: cidade de Ludomotricidade, acontece na socialização e exposição de

ilhota para todos os educadores da Câmara.de vereadores de llhota, trabalhos.: divididos em 12
I rede' municipal de ensino:A -

-no dia 15 de setembro. De acordo' -médulos,

Rede de abastecimento foi ampliada com obras oe instalações,
Uma importante obra foi viçl.gt para mais de 30 famílias,

realizada na localidade do representando cerca de 120

haBitantes no local. A obra foi.
realizada. em função de uma

crianças, o que corresponde a

100% êfus crianças com idade en-.,
",,,,tre�m,,e cipco aB0s,gqe de�en7"

das tnéltlças com até cinco anos e

�da conseguimos atualizar 0)1-
-g-as vacinas como a trípliee,: O

-Os familiares de

Francisco Evaldo Andrietti
(conhecido como Chiquinho Lapim)

Agradecem ao Dr. João, secretária de saúde, amigos e

parentes e toda a equipe do hospital Santa Isabel. E convida
a todos para a missa de sétimo dia a ser realizado na igreja

Matriz, dia 09/09/06 ás 19:00 horas.

"Na quietude dos sonhos sinto tua presença
mostrando que ainda vives, mesmo não podendo te

- -" - - '_,,_ - - ' - - , - - - - - - - "
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Reciclagem como fonte de renda extra
A reciclagem é um processo industrial para os alunos da Educação para Jovens e

que converte o lixo descartado em um pro-
.

Adultos (EJA) e também exerce seu traba

duto semelhante ao inicial ou a outro. lho em presídios da região e centros de re

Reciclar é economizar energia, poupar re- cuperação para drogados e alcoólicos.

cursos naturais e trazer de volta ao ciclo Félix trabalha há quase 30 anos com

produtivo o que é jogado fora. esculturas em madeira, mármore e telas.

Para compreendermos a reciclagem, é Há oito anos o professor trabalha comma

importante reciclarmos o conceito que te- teriais recicláveis e ensina seus alunos a

mos de lixo, deixando de enxergá-lo como fazer objetos que podem ser vendidos. A

uma coisa suja e inútil em sua totalidade. matériaprimamais utilizada é o jornal, com
O primeiro passo é perceber que o lixo é que fazem cestos, fruteiras, suporte para
fonte de riqueza e que para ser reciclado panelas, porta canetas, abajur, porta retra
deve ser separado. Ele pode ser separado tos, entre outros. Mas o profes
de diversas maneiras, sendo a mais sim- sor também ensina os alu

ples separar o lixo orgânico do inorgânico nos a produzir seus própri
(lixo molhado/ lixo seco). os brinquedos de madeira

A reciclagem também pode ser umama- e telas pintadas com giz de
neira de obter uma renda extra, de traba- cera.

lhar a criatividade, a paciência, o interesse Todos os objetos e

e a coordenação [ma (delicadeza) de cada brinquedos são produzidos
pessoa. Quem ajuda a divulgar este traba- manualmente pelos alunos

.

lho em Gaspar é o professor Félix Alves, e requerem muita paciência .

que dá aulas de artes e expressão corporal e empenho de

quem está produzindo, por isso Félix acre
dita que "além de ajudar o meio ambien

te, é uma terapia que ajuda financeiramen
te", pois "há possibilidade de mercado de

.

trabalho, como por exemplo as'cestinhas
feitas com jornal que pode ser vendidas

para floriculturas, os balaios de uso do
méstico para casa para colocar roupa suja,
assim como os 'abajures, tudo pode ser

vendido", completa.
Segundo o professor, este trabalho de

reciclagem temuma aceitaçãomuito boa
em todos os lugares pois trabalha com
a concentração e criatividade de to

dos, além de proporcionar um di

nheirinho extra no fim do mês.

Félix também acredita que este

trabalho de reciclagem como ren

da extra "deveria ser pensado com
mais carinho". Oprofessor temum

projeto para levar este trabalho de

reciclagem às comunidades.

Os objetos produzidos pelo Professor Felix e seus_alunos

Dicas de Reciclagem
1. Procure o programa organizado de

coleta de seumunicípio ou uma institui
ção, entidade assistencial ou catador que.
colete o material separadamente. Veja
primeiro o que a instituição recebe. Não

adianta separar, por exemplo: plástico,
se a entidade só recebe papel.

2. Para uma coleta de maneira ideal,
separe os resíduos em não-recicláveis e

recicláveis e dentro dos recicláveis

separe papel, metal, vidro e plástico.
3. Veja exemplo de materiais

recicláveis:
- Papel: jornais, revistas, formulários

contínuos, folhas de escritório, caixas,
papelão, etc.

- Vidros: garrafas, copos, recipientes.
- Metal: latas de aço e de alumínio',

clipes, grampos de papel e de cabelo, pa
pel.alumínio .

- Plástico: garrafas de refrigerantes e
água, copos, canos, embalagens de ma
terial de limpeza e de alimentos, sacos.

4. Escolha um local adequado para

guardar os recipientes com os recicláveis

até a hora da coleta. Antes de guardá
los, limpe-os para retirar os �esíduos e

deixe-os secar naturalmente. Parafacíli
tar o armazenamento, você pode dimi
nuir o volume das embalagens de plásti
co e alumínio amassando-as. As caixas
devem ser guardadas desmontadas.

5. Recicle o vidro. Calcula-se que a

reciclagem de 1 tonelada de vidro pou
pa 65% da energia necessária à produ
ção da mesma quantidade. Aproveite as

embalagens de vidro para conservar ali
mento no frigorífico, na geladeirâ.ou no
freezer.

6.Uma sópilha contaminao solo du
rante 50 anos.

7. Prefira eletrodomésticos recentes

e de qualidade, pois gastammenos ener

gia.
8. Regue as plantas de manhã cedo

ou ao cair da noite, porque quando o sol

está alto' e forte, grande parte da água é

perdida por evaporação.

MATRÍCULAS ABERTAS
, ,

PARA NOVOS VENCEDORES
Ensino Fundamental I Ensino Médio Informática Básica

EDUCAÇÃO PARA JOVENS E ADULTOS
'..... I. I to ... l.l.. " t Rua Dr. Nereu Ramos, 100 - Fone: 3332 2968 - 3332 0189 -

• ...,._.... .. F,._", .. , .. .. � ,I. l lo



Alunos participam de competição Cresce a procura
de cursos técnicos

no Brasil
Integração: está é palavra que moti

vou os alunos, professores e coordena

ção do Colégio Madre Francisca

Lampel, nos dias 11 e 12 de julho, para
participarem do Desafio Esportivo,
atividade esta promovida pela escola. O
encontro foi realizado Com o objetivo
de finalizar mais um semestre com ale

gria e disposição.Os jogos aconteceram
noMadre e na Bunge, com competições
de vôlei, handebol, tênis de mesa, xa

drez, futebol suíço, cabo de guerra e cor

rida de revezamento. O 3° ano foi à equi
pe vencedora e levou como premiação
um rodízio de pizza, saboreado junta"
mente com os professores e direção da

escola, no dia 30 (quarta-feira). "Esta
foi uma atividade de lazer e integração",
diz o coordenador Jionane Schrnitt.

A procura por cursos técnicos no

Brasil cresceu quase 30% nos últimos
três anos. As empresas abrem cada vez
máis vagas para esse tipo de profissi
onal. A cada ano quase dois mil jo
vens se formam na ensino médio e têm
a responsabilidade de escolher o que
vão ser no futuro.

Nos últimos anos, é nos cursos téc

nicos que os jovens têm buscado qua

lificação profissional. Segundo o úl
timo censo escolar, o número de alu
nos nas escolas públicas ou privadas
que· oferecem esses cursos cresceu

27% nos últimos três arras.

Pesa também ofato de ser uma for

mação e uma entrada mais rápida no

mercado de trabalho. O Senai e o

Senac;duas das instituições mais co

nhecidas na área técnica, por exem
plo, oferecem cursos de até dois anos

de duração. No ranking das áreasmais

procuradas estão: informática, segu

rança no trabalho, enfermagem,
esteticista e logística.

Participantes do Desafio Esportivo do Madre se reúnem para confraternizar

Máscaras para cuidar da peleConcerto Dominical
Um concerto nos gêneros jazz e clás

sico, está programado para o próximo dia
10 de setembro (domingo) às 20 horas,
no Teatro Carlos Gomes, com a Orques
tra da Universidade Regional de
Blumenau (Furb) e a sua Jazz Band. A

promoção é da própria universidade em

homenagem a Pátria e a entrada é franca.
A programação para o concerto de

jazz traz composições deRogerHolmes,
Tom Jobim, João Carlos CúnicaTim
Maia e Lex Abel. A orquestra apresen
tará o Concertino para Clarinete emMi

.Maior, de Carl M. Von Weber, em que
fará um solo o clarinetistaWillians Ra
mos Ferreira.

,
.

' ..

\w.

Apianista VeraGomes fará um solo

nõ'Concerto para Pianê e�ó ltaior de
WolfgangArnadeus ;rvIozart. Sob h regên
cia domaestro FrahkGraf, a orqJestra da
Furb também interpretará a Valsa do Im

perador, de Johann Strauss e a Sinfonia
N" 104, de Joseph Haydn.

Asmáscaras faciais são a nova onda das
clínicas de estética. Quem quiser ficar com
a cutis lisinha, semmanchas, sem sinais de
envelhecimento e totalmente descansada,
pode incluí-las nos rituais básicos de bele
za. Para cada tipo de tratamento existe um

preparado específico e sempre enriquecido
com elementos como pó de pérola, prata e

até ouro, um verdadeiro luxo para os senti-

dos. As mais simples levam chocolate, azeite
de oliva, aveia e camomila. As máscaras

podem ser usadas por homens e mulheres
com a pele estressada e que estão com a

aparência abatida. Elas também dão novo
ânimo ao semblante de pessoas que fize

ramdietasrigorosas porque sempre aumen
tam a luminosidade e a vitalidade", explica
a esteticista Tânia Trindade.

Exposição Ecos daTerra

Começou nesta segunda-feira, dia
4, a exposição Ecos da Terra de Mar
lene da Silveira, no Espaço IDES Cul

tural, em Blumenau.
A mostra revela parte de sua pes

quisa em óleo sobre tela, aquarelas e

instalação. Em suas obras, experimen
tos com novas cores, texturas e ele
mentos que nos fazem refletir sobre o

mundo em que vivemos.
Amostra está abertapara visitação

pública no IBES até o dia 25 de se

tembro. O horário de visitação é das
08h às 12h e das l3h30 às 22h de se

gunda a sexta-feira.

Os bichos também sentem
Cada vez mais os estudos científicos

demonstram que os animais têm sentimen
tos mais complexos que a raiva e o medo,
respostas naturais do mecanismo de defe
sa de qualquer ser vivo aos estímulos ex

ternos. Os chimpanzés pigmeus, por exem
plo, ficam com dó de outras espécies e os

macacos sentem vergonha. A última des

coberta, feita por especialistas da Univer
sidade de Oxford, no Reino Unido, revela
que os elefantes mostram compaixão na

morte e na doença de seus semelhantes.
Eles ficam de luto, em reverência, diz o

biólogo lain Douglas-Hamilton, responsá
vel pela pesquisa. Para chegar a essa con
clusão, puseram colares marcados com

sensores ligados a satélites em 50 espécies
de uma manada da Reserva Nacional

Samburu, no Quênia. Durante a caminha
da dos animais, um elefante ficou doente.

Imediatamente, outro elefante tentou aju
dar o animal machucado.

6 - Acidente de Lars Grael
Em 6 de setembro de 1998, o iatista

Lars Grael perde a perna direita em aci

dente na praia de Camburi, Espírito San
to. Seu barco colidiu com uma lancha

que invadiu a prova. Dono de duas me
dalhas olímpicas de bronze, virou secre

tário Nacional de Esportes no governo
de Fernando Henrique Cardoso.

tica, não alterando a realidade sócio- se a Coréia do Norte, separando a penín
econômica. sula em dois países distintos, o norte com

apoio da URSS, e o sul defendido pelos
8 - Morre Richard Strauss EUA.
Aos 85 anos,morre o prestigiadomú-

sico alemão Richard Strauss. Conside- 10 - Assassinato de Sissi
rado o sucessor de Wagner, Strauss ga-

-

No dia 10 de setembro de 1898, o
nhou a consagração com o poema anarquista Luigi Luccheni assassina a im
sinfônico Don Juan, que mudou o rumo peratriz da Áustria, Elizabeth de

de sua carreira. Em outra obra de desta- Wittelsbach, "Sissi". Ela era filha do

que, Assim Falou Zaratustra, ele home- Duque Maximilian e da Duquesa
nageia o filósofo alemão Nietzsche. Ludovika. Aos 16 anos, casou-se com

Franz Joseph I, em festa que foi consi
derada o maior acontecimento social do

torres do World Trade Center de Nova

York são reduzidas a escombros quan
do dois aviões se chocam contra elas.
Outra aeronave é lançada no Pentágono,
em Washington, e um quarto avião cai
na Pensilvânia. Os atentados são atribu
ídos à rede Al-Qaeda; de Bin Laden.

12 - Morre José Lins do Rego
No dia 12 de setembro de 1957, José

Lins do Rego, pioneiro do romance so

cial nordestino, morre aos 56 anos. Lins
do Rego foi advogado, jornalista, roman
cista, cronista e memorialista. Ele nas

ceu no Engenho Corredor, em Pilar, na
Paraíba, em 3 de julho de 1901. Entre
suas obras, destacam-se Menino de En

genho e Riacho Doce.

7 - Independência ou Morte
Em 7 de setembro de 1822, o regen

te do Brasil.Dom Pedro, proclama ain
dependência. O fato não foi um ato iso
lado. Ele integrou o processo de crise
do sistema colonial; iniciado com as re

voltas de emancipação do final do sécu
lo )_8� A(n��pendência foi apenas polí-.

9 - Surge a Coréia do Norte
No dia 9 de setembro de 1948, é pro

clamada a independência da República
Democrática Popular da Coréia, com
Kim Il-Sung na presidência. Assim, cria-

século.

11 - Terror em 11 de setembro
No dia 11 de setembro de 2001, as
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Valorize o automóvel com lavação e manutenção
A menor desvalorização possível do carro usado, na hora da revenda é um

ob· 'Ivo que o brosi eiro p rSegue.. mesmo nas épocas dos"vacasgordas".
E por isso , zer a manutenção m c6nica é importante, mas às vezes os

ristas cabam nã dando muita importância para a limpeza e estética do
,UlCI.nté'.Ve • Confi Q os dicas para prolongara vidCl útil do carrão!

CUIDANDO COM CARINHO
-Se for lavar o carro em casa, deixe-o na sombra e prefira usar 6gua e sabão neutro.
Im seguida faça a secagem completa da carroceria com panos secos e macios..

_Sol e vento como elementos únicos para secagem com o corro emmovimento, são
inimigos do 1)00 conservação do automóvel.

Use no reservatório de água '(:lo limpador de pal'Clb.risas, uma solução de ógua com
aditivo apropriado para limpeza. O aditivo aluda na diminuição do atrito entre a
borracha e o vidro, melhora a qualidade da limpeza e não corrói a borracha.

No coso de -derramar líquidos ou produtos gordurosos em bancos de couro,
remover imediatamente com,pano moelo e absorvente, friccionando suavemente.
Im seguld limpaI' com pano levemente umedecido com água morna em solução
de sabão nevfro e deixar secar naturalmente.

Se o seu automóvel ,possui películas de lnsulfilm nos vidros, 'avtt apenas com
. água e sabão neutro. Os produtos conhecidos para limpeza de vidros comuns, com
o tempo podem danificar a aplicação e qualidade da ,película.

'��IA�
COtR.�
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Placas para veículos

Rua são Pedro, 260 - Centro

ir 3332-9470

Rua ltajaf, 949 I 3332-5847

Geometria Computadorizada .

Injeção Eletrônica - Freios
.

Ar Condicionado - Suspensão
Ignição - Revisão em Geral

AutoPoato
Pioneiros

Financie em 24x ou
1+3 sem juros.

OFICINA CONVERTEDORAGNV
*Oficlna homologada pelo Inmetrc

_33970408
llutoPQstop!oneiros@terra.�om.br

E ZECA
ACESSORIOS

Ar CondicionadoAutomotivo
Máquinas de Vidro
Fechaduras 3332-0481
Alarmes
Insulfilm
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Alfabetização na melhor idade
Dia 8 de setembro, sexta-feira, é o

dia mundial da alfabetização. E nada
melhor do que chegar à terceira idade
com muita vontade de aprender. Esse é
o caso de alguns alunos das turmas da

Educação para Jovens e Adultos, (EJA).
Desde 2004 a EJA é a oportunidade

que jovens, adultos e idosos possuem
para concluir o ensino fundamental num

espaço de tempo menor e de forma di
ferenciada do ensino regular.

Dona Anelita de Carvalho, 55 anos,

nunca tinha estudado. "É uma maravi

lha, sempre quis estudar, mas nunca tive
oportunidade" diz. "Não sabia ler nem

escrever, mal assinava meu nome, hoje
leio um jornal sozinha, é muito gratifi
cante", conta dona Anelita.

O currículo, a metodologia e o tra

balho pedagógico atendem às necessi
dades de aprendizageni valorizando os

saberes construídos fora da escola. Todo
o ensino é baseado em valores como

ética, autonomia, responsabilidade, so
lidariedade e respeito ao bem comum.

Atualmente, a EJA atende 315 alu
nos em Gaspar, com idades entre 14 e

76 anos, divididos em três movimentos.
Salete Capitanio Goldoni, professora.
dos movimentos 1 e 2 da EJA, explica:
"Os movimentos 1 e 2 correspondem da

alfabetização a 4a série e o movimento
3 de 5a a 8a série". Quando termin�m o

movimento 3 os alunos recebem um di

ploma referente à conclusão do primei
rograu, aprovado pelo MEC.

Alunos da Eja recebem atividades que desenvolvem a aprendizagem e alfabetização para todas as idades

Jaqueline Pereira, 16 anos, aluna
do movimento 2, disse que pela EJA
ela consegue acompanhar melhor as

aulas.
A professora Salete Goldoni conta

que "os adolescentes ajudam os ido

sos", e diz ser muito emocionante e

prazeroso ver uma pessoa com mais
idade que nunca leu, e sempre so

nhou em ler um jornal sozinha, po
der fazê-lo.

Para dona Maria Solina, 74 anos,

aluna do movimento 1, a EJA não

só a ensinou a ler e escrever, mas

também a ajudou a superar uma de

pressão. Hoje ela diz ter "vontade de

viver, aprender e terminar o primei
ro grau". Dona Anelita, aluna do mo
vimento 1, complementa: "a EJA de
veria ter o segundo grau, assim a gen
te continuaria estudando".

. \

Independência: a história do feriado nacional Desfile Cívico
.

" 50S:.1,O!u!
No dia 7 de setembro de 18:tarhkArydro seu Rei. Dom João VI retornou a Lisboa, Lisboa e assegurada "a independên- O ponto alto das comemorações

I Proclamou a Independência do Brasil às deixando seu filho Dom Pedro como re- cia do Brasil, mas como reino irmão é o desfile Cívico, que acontece

margens do Rio Ipiranga. Màs � que é gente do Reino Unido do Brasil. As Cor- de Portugal". Os portugueses, no en- amanhã, dia 7 de setembro, às 8 ho-
independência? Como ela aconteceu? tes Constituintes de Portugal exigiram a tanto, não aceitaram a convocação da ras, na rua CeI. Aristiliano Ramos.

Aprendemos na escola, porém muitas volta de Dom Pedro a Lisboa também. Assembléia Constituinte Brasileira e Mais de três mil pessoas estão sen-

vezes acabamos esquecendo alguns dos Dom Pedro acreditava que, por trás exigiram a volta imediata de Dom do esperadas para prestigiar o even-
fatos mais importantes da nossa história dessa pressão, se escondia a tentativa de . Pedro, ameaçando, inclusive, com o . to. O Departamento de Trânsito infor-
tornando-os apenas mais um feriado em esvaziar o poder monárquico e recusou- envio de tropas. ma que devido o Desfile Cívico a rua

nosso calendário. se a voltar a Portugal. O príncipe não obedeceu ao Parla- CeI. Aristiliano Ramos permanecerá
O processo de proclamação da inde- mento Português'descontente, no dia com o trânsito interrompido desde às

pendência do Brasil começou em 1808 sete de setembro de 1822, às margens 6h da manhã. A via Industrial José
com a chegada da Corte Portuguesa ao Dom Pedro e a Independência do rio Ipiranga arrancou do chapéu as Beduschi também permanecerá fecha-
nosso país, fugindo da invasão francesa a A decisão de DomPedro ficar no Bra- cores de Portugal e, aclamado pelos que da para o tráfego, pormedida de segu-
Portugal. Com eles chegou também o pro- si] foi anunciada no dia 9 de janeiro de o acompanhavam, gritou: "Independên- rança. Neste período acessos alterna-

gresso. Os portos brasileiros foram aber- 1822, lembrado até hoje como o Dia do cia ouMorte", e afirmou em documen- tivos .poderão ser utilizados O dia 8
tos às nações amigas, foi fundado o Ban- Fico: "Se é para o bem de todos e felici- to oficial a separação política entre de setembro, sexta-feira, será con-

co do Brasil, a Academia Militar da Ma- dade geral da nação, diga ao povo que colônia e metrópole portuguesa. siderado Ponto Facultativo no ser-

rinha, a Biblioteca Real e a Imprensa Ré- fico", declarou. Ele foi aclamado imperador em ou- viço público do Estado ém função
gia. Devido à insubordinação de D. Pedro tubro de 1822 e coroado, dois meses dó feriado nacional do dia 7, Dia da'

Ao se estabelecer no Rio de Janeiro, a à Constituição Portuguesa, foi convocada depois, pelo bispo do Rio de Janeiro, Independência. A ordem foi
Corte Portuguesa ampliou o poder cen- a primeira Assembléia Constituinte bra- com o título de Dom Pedro I, Impera- publicada em Nota Oficial cumprin-
tral nessa cidade, porém, enfraqueceu as sileira. Depois de declarar que as tropas dor do Brasil. do determinação do Governador do

províncias. Em 1818 a',Rainha, Dona portuguesas que desembarcassem no Bra- Cabe às lideranças políticas situar Estado Eduardo Pinho Moreira.
Maria I, mais conhecida como "Dona sil seriam consideradas inimigas, o prín- os marcos dessa historia anônima, to- A compensação de horário será
Maria a Louca", morreu, deixando para cipe regente decidiu assinar o Manifesto mando para si a hora e a vez de exer- feita da seguinte forma: uma hora a

seu filho, Dom Joã� a coroa. Ele foi co- às Nações Amigas, escrito por José cer um ato histórico, neste caso, cou- mais nos seis dias úteis seguintes
roado Rei de Portugal, do Brasil e de Bonifácio, o Patriarca da Independência. be a Dom Pedro cravar o marco da (Ll, 12, 13, 14, 15 e 18), com o ex- \

Algarve com o título de Dom João VI. Com essa assinatura, foi ratificado o rom- independência no chão patriótico da pediente das 12h30min às

" _Em_', i"_'ltSr1.�JJ,ort,.ug<lI 6rcle,nau a_"',olta�eJ.

., p_nne_llto' com as'C�1'tes Constituintes de
.

história 'brasj{eiiú1t ,., ,"".' ... .'. ... ,'< i-1�0lr30rn.·.·.:iit·#·'."'t·t·lllllj'l:ill t.'�·'·".f�l 'J
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Escola ensina os

alunos brincando
Para proporcionar aos alunos Mesa, atividade muito procurada pelos

atividades sadias também durante o ho- estudantes, que gostam de brincar e criar
rário de recreio, a orientação pedagógi- suas próprias regras; e o Recreio

ca, diretoria e funcionários daEscola de Educativo, realizado em parceria com

Educação BásicaMário Pederneiras cri- o Centro Universitário Leonardo Da

aram o projeto "Dinamizando o Re- Vinci (UNIASSELVI), que
creio". O objetivo-é oferecer às crianças disponibiliza um professor para fazer

atividades educativas, tomando o recreio um show de mágica para as crianças.
um momento mais tranqüilo e seguro. Para organizar as atividades e por su-

O projeto tem a participação das pró- gestão dos alunos, foi desenvolvido um
prias crianças que, junto com os profes- Calendário de Atividades Semanais.

sares, sugeriram atividades que poderi- Compõe o cronograma, também, parti
am ser desenvolvidas nesse espaço de das de futebol, música e dança.
tempo destinado ao lazer. Entre as brin- Além do projeto "Dinamizando o

cadeiras praticadas, se destacam a Cai- Recreio", a Escola desenvolveu, ain
xa de Leitura, que proporciona momen-

. da, o "Espaço Verde", formado por gra
tos de literatura; o Cantinho dos Jogos, mado, árvore e canteiros de flores, ou
equipado também com jogos confeccio- seja, mais um local agradável para as

nados pelos próprios alunos; o Tênis de crianças passarem o tempo. "A grama

o perigo está em casa

Lar doce lar. A nossa casa parece
o lugar mais seguro do mundo, mas
nem sempre é. De acordo com estu

dos da ONG Criança Segura, 13% das
mortes na infância são causadas por
acidentes domésticos:

O perigo mora ao lado, em cima,
embaixo, atrás, na frente, em cada

. cantinho. Mesmo com alguém cuidan
do da criança, num piscar de olhos,
os acidentes acontecem.

Dois centímetros e meio de água
são suficientes pra afogar uma crian
ça. Imagina então uma banheira
cheia. Muitas vezes é o tempo de a

mãe pegar a toalha para enxugar o fi

lho, e quando volta, a desgraça. Em
dois minutos a criança perde a cons- .

ciência. Em quatro minutos os danos

para o cérebro são irreversíveis.
A infância é a fase de experimen

tar e as crianças não sabem medir o

perigo. Todo o cuidado é pouco. O
Soldado Andrade, do Corpo de Bom
beiros de Gaspar, atendeu uma ocor

rência há uma semana, onde uma me

nina de 4 anos havia colocado uma

tampa de caneta em uÍna das narinas.
Neste caso a tampa foi retira e a me

nina passa bem.

Falo: PMG

Alunos tornam o recreio uma atividade de diversão e entretenimento

foi doada pela empresa Garden Blue
Grameira e Flora, e plantada pelos pais
e membros da Associação de Pais e

Professores. Este espaço é bastante uti
lizado pelos alunos na hora do recreio
e também pelos professores em

atividades planejadas, contando histó
rias e afins", comemora a Diretora da

O Soldado alerta: "Nem sempre os

pais estão por perto. Tem-se que to

mar cuidado, tirar os objetos peque
nos das crianças e não deixar produ
tos químicos à vista".

Produtos de limpeza e remédios
devem estar sempre fora do alcance
das' crianças, pois sua ingestão pode
causar grandes danos à saúde ou mesmo
levá-las à morte.

Criança pequena adora fuçar em
tudo e de preferência levar à boca
tudo o que vê pela frente. Imãs de ge
ladeira, moedas espalhadas pela casa,

objetos de decoração, entre outros são

perigo constante.

Peças pequenas e pontiagudas ofe
recem grande perigo. Pra saber se a cri
ança pode engasgar faça o teste da em

balagem do filme fotográfico. Coloque
a peça na embalagem de filme, se cou
ber, é risco na certa.

Redes de proteção também são uma
saída para os papais que moram em

apartamento, casa com sacada, ou com
piscina. A rede evita alguns acidentes,
como afogamento, porém não é total
mente segura.

O mais reçomendável é que a crian

ça só chegue perto da piscina ou da sa-

Dr. ValrnorBeduschi Júnior
Dr. Charles K. De Medeiros
Dra. MerJ Terezinha Zibetti

Rua: VereadorAugusto Beduscbl, n" 127 - 10 andar - Gaspar - se

O,fB-SC 42 J 7 - 8766 e J /4fJ/

cada acompanhada por um adulto que
não tire os olhos dela.

De acordo com estudos da ONG

Criança Segura, o lugar mais perigoso
da casa é a cozinha, onde acontecem

80% dos acidentes domésticos envol
vendo as crianças e o grande vilão é o

fogão .

Os pequenos adoram ficar ao lado
da mãe enquanto ela cozinha, o proble
ma é que 90% das tragédias acontecem
nessa hora. As mais freqüentes e gra
ves são as queimaduras, que podem ser

evitadas com um simples gesto: colo
car panelas nas bocas do fundo.

O álcool também é um dos grandes
causadores de queimaduras na infân
cia. Por isso a recomendação de usar

álcool em gel, pois é mais difícil de

inflamar, porém não é totalmente se

guro. O mais seguro é manter o álcool

longe dos pequeninos e eles longe do

fogão.
Durante a infância todo o cuidado

é pouco, não é recomendável que as

crianças fiquem sozinhas em casa, o

ideal é que tenha sempre um adulto
cuidando delas. Diante de tantas pos
sibilidades de acidentes a melhor'
evitá-los é a prevenção.

Escola Mário Pederneiras, Andréia
Nagel.

Com o recreio monitorado, os pro
fessores afirmam que ocorreram dife

renças significativas após a realização
do projeto. "O momento de lazer se tor
nou um momento de aprendizagem",
finaliza a Diretora.

Novas regras se dirig� .

'p

às crianças
A propaganda dirigida às

vai mudar, As novas regras for
nidas pelo ConselhoNacional deAuto
Regulamentação Publicitária (CQllar ,

e entraramemvigorna quiríta-fei
31. Os s9MOS de consumo suf

Posto Irmõos Deggou

Fone: 3332- 0918 - Rua Dr. Nereu Ramosí 1164· Coloninha • Ga$par'



Parabéns aos recém-casados, que continuem
assim abençoados e felizes!!!!

Confira os clicks dos profissionais do Cine Foto Mary.

o dia 2, também foi es

pecial para Jackson e

Gabriela. Abonita ce

lebração foi realizada na
capela Sagrado Coração
de Jesus e a comemora

ção junto aos convidados
foi no salão de festas da

capela.

Cristiane e Jeferson também

escolheram nossa linda Igreja Ma
triz para celebrarem seu

matrimônio, foi na sexta-feira, 10.A
bela recepção dos convidados foi
ria Churrascaria Toni.

A Igreja Sagrado Cora

ção de'Tesus foi palco
para unir o cá�alJonas
e Emanuele. A co

memoraçãofoi noClu-
o. beAptôruo eMaria no
dia2.

Julio SchraltlJ1l
, f��
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. 'o ar�-Márcia A. N. Wéege que
Feliz amversano.p " h

.

e dia 6. SeumaridoMar-'
comemora seu amversano

oj 'o
it amor a parabemza.

cos com mU1 9 •
'

O casamento de Cirio e Juliana foi
realizado na Igreja Matriz São Pedro

Apóstolo no dia 2. A animada recepção
foi na Soco Gasparinho.

Roni e CamiJa' '

m
o

� • Ufllram-se em

ni;�onlO na Capela Sant� Antô-
� Blumenau no dia 26/08 Acepça fi

.

fi
. . re-o 01 eita no Teatro C 1mes. ar os Go-

. ,.

juli@jornalmetas.com�br
por Juliana P. Z. Deschamps

Festa da Independência - Mais uma tradi
cional Festa da Independência, hoje, dia 6,
a partir das 23h na Sociedade Canarinhos.

Agito em 3_ambientes: pista eletrônica, DJ
Carlos Fuse; pistaprincipal.BandaKauanna
e no bar, Toque de Simplicidade. Ingressos
antecipadosR$10,ooparasócios,R$12,00
não sócios e R$ 15,00 no local do evento.

Informações 3332-0963.

Sete de Setembro - Amanhã, 7, Desfile Cí
vico na Rua CeI. Aristiliano Ramos, a partir
das 8h, com participação de escolas e enti
dades. Prestigie!!!

Festa - Nesta sábado, 9, teremos festa do
CDI Thereza Beduschi e a 2aNoite do Pas
tel. Será no Salão da Capela Nossa Senhora
do Rosário - Barracão. Inicio às 19h com

pescaria, rodada fortuna e um animado baile
com o,Grupo Nova Geração. Após as

22h30min terá o sorteio da rifa. A festa será
em prol da construção de uma nova sala de
aula. APP, Direção e Funcionários esperam
toda a comunidade gasparense a prestigiar
este importante evento.

Carreteiro - O Abrigo Casa Lar convida a

comunidade paraparticipar do carreteiro be
neficente em comemoração aos 50 anos de
atividade da Rádio Sentinela. A promoção
acontecerá no dia 16, a partir das llh no

pátio do Salão Cristo Rei. O convite poderá
seradquiridonaRádio Sentinela ou noAbri
go Casa Lar no valor de R$ 6,00. O valor

líquido arrecadado será integralmente des
tinado ao atendimento dos residentes da
CasaLar.

Aniversário - Um abraço especial para João
Pedro Zimmermann que na sexta-feira, 8,
estará comemorando seu aniversário. Feli
cidades João Pedro!!!!

Aniversariantes - Só felicidades para
Luiz, dia 8 (Chocolidia), Josilane, dia 9

(Cine Foto Mary), Ronieri,também dia 9

(Relojoaria Ernesto), Nelson" dia 9 (Ofi
cina Nelson Mondini), Janara, dia 10

(Mega Bazar e Papelaria), Adriana, dia 11

(Doce Encanto) e para Jucelia, também
dia 11 (Cine Foto Mary). Feliz Aniversá
rio cheio de realizações! ! !!

" I I ! I
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. anara Aparecida Pe�a
Domingo, d1a 10, J

B' 1" Seus pais Jalr e

"gao 00.

pains é quem pa
.

.

ue e Alex e seus
.

-

s LUlS Hennq tos
Ida seus rrmao .' rsário com VO

,
.

um fehz anlve .

amigoS desejam
. toda sua vlda.

de muitas felicidades
em

A coluna em tempo, manda um abra

ço para Sandro Roberto
Bonin (Soldado PM -

Proerd) que aniversa
riou no dia 30/08. Sua

esposa Mar-garete,
seus pais e amigos
parabenizam
desejando su

cessos!l !

r------------

I "Marinha, desejo a você muitas fe-

I licidades pelos seus 21 aninhas com

I pletados no dia 25/08. Eu te amo que
I rida ...

" São os votos carinhosos de

I Jonathan Hostert para sua noiva

I Lucimara Mette ..
L ___;. _

Queremos parabenizar nosso querido
amigo -Reínoldo Bornhausen

Neto, pela passagem do seu aniversá
rio no dia 26/08. "Netoll! Que você
continue sendo sempre essa pessoama
ravilhosae amiga eque a felicidade es

teja sempre presente em sua vida ..Fe
liz aniversário de todos os seus

amigos em especial Leandro e Soeira."

Quem completa mais um .

a extrovertid: e adora'vel aCno �e vIda amanhã é
t'l . anna "Qe I UillIne fazendo .

. ue Deus
.

' sempre de A

ravIlboso!!! Te
voes esse serma-

. amamos muit " Qparaberuza são seus fa '1'
o. uern lhe

nu lares e amigos.

"Qualidade garante a pr�'ferência"
" � : ,

.·�(O�OK,t nidação CG e Biz - R$ 35,00 (colocado) I
Pneu traseiro Titan - R$ 5.5,00 (colocado) j

Óleo Mobil � R$ 10,00(COIOCado) !
. :
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Tem cheiro de romance no ar. •.

Vestidos curtos, rendas, estampas e

acessórios coloridos vão

predominar no verão com forte
influência da África, tema do evento
São Paulo Fashlon Week deste ano.

AÁfrica está mais na moda do que
nunca, e surge nas cores e

estampas. O artesanato como

crochê, renda e bordados também
estão em alta e aparecem em

detalhes ou até mesmo em peças
Intelras,.mostrando toda

sensualidade do verão que vem af.
Éste verão será de comprimentos
curtos. Vestidos, saias, shQrts,
todos deixando as pernas bem a

mostra, não há calor que resistaI Os
vestidos serão o "most" da nova

.

temporada: armados, aclnturados
ou bem soltos.

Outra novidade para o verão serão
os jeans mais claros: shorts, saias,

bermudas.•• As estampas
multicoloridas, camisas e camisetas

largas como se fossem batas ou
túnicas também são fortes

tendências para o verão 2007.

Então, vamos esperar pelo verão
que vem aí e aproveitar a estação

mais sensual do anol
I

1
j

Moda Feminina
e Masculina

me Segunda a Sábado 1W

JIllmoço'eJantar
ÍJ3uffet �J 9,09
espeto Corrido �J 16,00

Churrascaria '.

Rodovia BR 470 • I<m 39 • Gaspar

b
.

..ir. 3332�11.469 , '.,' -I' S�, r�1:!1:e.sa &J;�.tis' .
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Serviço de Socorro Leva e Traz!

2 3397-0779 / 9973-6860
Atendimento: 08h às 20h de Segunda à sexta-feira I Sábados 07:30min'âs 12h

Rua Brasil, 250 _. Santa Terezinhas ,Gaspar,..: se
""", ..""""



Divulgação Felicidades para
Thays (centro) que no
dia 4, completou 16

anos.

Suas irmãs Lauéricy
(dir) e Bernadete, sua
mãe Cissa e seu

"papito" Francisco

parabenizam com

todo carinho.

Neste dia 8, apaga velinhas Isabel Roncáglío. Quem
deseja felicidades é seu pai Célio, sua mãe Helena e sua

irmã Cátia.

Os pais Junior e Josi desejam muitas

felicidades para a sua "gatinha"
Paloma Beatriz Schramm que no

dia 4, completou seu quinto aninho.
Parabéns a toda fainília!

Mil beijos para a "princesinha"
.
Nathália Wehmuth da

Silva que fez 4 anos no dia
4. Seus pais Silvia e

Fernando e o mano João
Lucas comemoraram

junto à família com

uma linda festa no

Restaurante Bunge
Natureza.
"Nathália... Te ama

mos muito!!!"

. ,. Gabrieli de apenas 40,dias,
A lindinhaVltona . -1 ria a todos a sua

d roU\ta a eg id.

que chegoU trazen o
_- tf�'')fq'uetrocoudel a

. roaroae uulll .

âb do
volta, parabJelllza a

. .
. '''que trocará no sa a ,

de hoje, dia 6, e
o pap.al�:��inue sempre iluminada,

di 9 Que esta farm'lia
la . .

. id des'"Fehcl a··'

Venha reaf;)_l
as delícias de
nossa cozinha

ú�NTE & IJ
''f?�� (I�*
� �� Carne Assada.

. Buffet Variado'
�
C A B E L o S A 5 UlíL be lezn
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Commuita alegria, a jornalistaMagaliMoser recebeu no dia 30, no
Mausoléu Dr. Blumenau, os convidados para o lançamento do livro

reportagem biográfico "A vida pelo cinema: Herbert Holetz entre a rea

lidade e a ficção". Com a presença de convidados, autoridades e comu

nidade em geral, Magali distribuiu autógrafos com muita receptividade
a todos os presentes neste grande dia.

Seis
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Aconteceu no dia 2� sábado, no Recanto das Águas Hotel & Spa, o lança
mento do Livro "JoséAcácio, O Pianista Atleta" de autoria do músico e

atleta JoséAcácio. Na ocasião foram reunidas para um concorrido coque
telpersonalidades da região.

--------.,

JoséAcácio como ca- I
sal formado pela gerente I
geral do Recanto das I
Águas' Hotel & Spa, I
Angela Garcia Couto

I
e Edson Roberto Couto
__ . .1

r----:-----

I JoséAcácio (auto
I grafando) ao lado do
I gerente geral do Vila
I do Farol, Mário Pera, �I e do colunista e as- �I sessor de imprensa,
I CarlosAlberto Hang,
I os quais fo�am tam
I bém parabenizar o

ILautor pelo seu livro.
------

alias CaM·. suc@ssa
"Há seis anos Maril§Qn e Claudete de Freitas abriram uma pastelaria, com.o••� �iJ3 61" f r
O objetivo de darA@�d� mais uma novidade em alimentação ...

"

Hoje é
sucesso garantido1�J,AMakuko's Pastelaria comemorou seus 6 anos de

bom atendimento na sexta-feira, dia 1°. Apesar do mau tempo, muitos cli
entes deram uma passadinha para saborear aquele delicioso pastel, tomar
um chope (cortesia da casa) e ainda conhecer o animado mascote: o

Makukito.

Parabéns aos empreendedores Marilson e Claudete por este sucesso

conquistado durante estes seis anos.

A Makuko 's Pastelaria funciona de terça a sextafeira, das 11h às
13h30min e das 17h às 22h3Omin, nosfinais de semana eferiados, o aten

dimento éfeito das 18h30min às 22h30min.. - Disque Pastéis 3332-4041.

Fotos: Jota Aguiar



Feira Multidisciplinar movimenta
a imaginação dos alunos

Mais de 300 pessoas, entre professores,
alunos, pais e visitantes, circularam no dia
30 (quinta-feira) na Escola Municipal
Alberto Schmítt, no BaúCentral, em llhota,
para conhecer os trabalhos e atividades pro
movidas durante a IlFeiraMultidisciplinar.
Imaginação e interação foi o que não falta
ram no evento. Haviam várias exposições
no local e os estudantes ouviram histórias

contadas, brincaram e conheceramrelevan
tes temas abordados em sala de aula por
professores de diversas disciplinas.

Os alunos de 17 turmas, do pré-escolar
e de 1 a a 8a séries, apresentaramdez projetos
nas mais diversas áreas utilizando a orien

tação de professores de diversas discipli
nas. Dentre as principais atividades expos
tas estão a produção textual variada - con

tos, lendas e poesias, jogos de matemática,
xadrez ecológico, livros elaborados e con

feccionados por alunos, desenhos,maquete
de parte da área rural e urbana do municí

pio, jogos e brincadeiras com exercícios so
bre ecossistema aquático e terrestre, orien

tações sobre educação alimentar.Além dis

so, uma rádio foi montadano local e o even
to foi narrado com flashes ao vivo por al

guns alunos da 8a série.

Esportes ecologicamente corretos fo
ram apresentados como forma de orientar
a prática de apenas atividades que não de

gradem o meio ambiente, tais como

Foro:PMI

. Alunos se aprofundam em diversos temas na Feira Multidisciplinar da escola

raffting, surf, motocross, ciclismo, rapel e
paraquedismo. Mas o que chamou mes

mo a atenção dos visitantes foi a sala da
"floresta seca" - que objetivou
conscientizar os participantes sobre a

reciclagem e a preservação do meio am

biente. E também, a "sala das cores", onde
puderam participar de uma sessão de re

laxamento - com objetivo de trabalhar, de
forma saudável, as cores no dia-a-dia do

ser humano.
A intenção do evento é mostrar à co

munidade o trabalho e o talento dos alu-

.Churrascaria Raul's ciferece curso gastronômico
A Churrascaria Raul's oferece, a partir

do dia 11 desse mês, um curso de

gastronomia com o Chef Valdir Nicolleti,
de Blumenau. O Chef ensinará aos alunos

receitas de pastas, saladas e molhos base

para carnes, peixes e massas.

O curso se realizará nas dependências
.

da churrascaria, de segunda a quinta, das
14h3Om às 17h e terá duas semanas de du

ração. As aulas serão abertas para todas as

pessoas que tiverem interesse, com o preço
único de R$ 120,00. Além das aulas, os alu
nos receberão urnaapostila commais de trin
ta receitas. As vagas são limitadas e quem
tem interesse em participar deve fazer sua

inscrição através do telefone 9179-3183, fa
lando diretamente com Nicolleti.

Do verbo ''molhar''
A palavra "molho" em português vem

do verbo molhar, significando "aquilo que
molha". Em latim, a palavra é salsus, que
significa salgado e dáorigem às palavras ita
liana ou espanhola salsa e a sauce, usadas
tanto na língua inglesa quanto na francesa.
A origem do termo latino está ligada ao fato
de o sal, na história antiga, ser um recurso

escasso e precioso, portanto, usado diluído
com água e outros condimentos para render
mais.

Componentes clássicos da cozinha inter
nacional, osmolhos enriquecem o sabor dos

pratos e prepará-los de acordo com a receita

original éurnaexperiência culináriaquepode
levar mais de 12 horas.

nos da .Escola Municipal, Alberto
Schmitt. "Com o objetivo atingido em

sua plenitude, certamente realizaremos
a teréeira edição da Feira

Multidisciplinar no próximo ano", 'afir
ma a diretora da escola Maria José

Debarba, satisfeita com o evento.

"A iniciativa foi muito válida, pois inte
grou disciplinas e alunos de diferentes
séries. Além disso, a qualidade dos tra

balhos e do nível das pesquisas foi exce
lente", conclui o Secretário de Educação,
Esporte e Cultura, Marcelo Jacob.

r

Concerto Especial
Para comemorar seus 35 anos, a

Unímed Blumenau vai dar um presen
te especial para a comunidade do Vale
do ltajaí. Incentivando a cultura local a
Unímed proporcionará para as comu

nidades O concerto "Música para Vi
verBem", apresentando aOrquestra de
Câmara de Blumenau.

As apresentações exclusivas acon

tecerão nas cidades de Pomerode,
Gaspar, Timbó, Indaial e Blumenau, to
das serão abertas ao público.

Em Gaspar a apresentação será no
dia 07 de setembro, às 11 horas, em
frente à Prefeitura.

� �

oetizando
a vida·

Por Júlio César Bridon dos
Santos'

.

"SONHOS"
Sonhava, como todos sonham:
Uma boa vida, sem tristezas e

amarguras.

Sem me importar com os aconte

cimentos terrenos,

pensando e agindo somente com

o espírito, .

pensava: a vida é bela,
todos se amam,não existem

guerras,nem destruições,
nem infelicidades.

A fome que a tantos dizima,só
existe na mente daqueles

que não acreditam na força divi
na.

E contrinuo a sonhar.

Sim,a sonhar com o paraíso,onde
todos serão iguais em

tudo.

Onde nada sofrem, apenas
amam.

Onde o desemprego não os atin

ge.
Onde o dinheiro,talvez sirva ape

nas para o divertimento
dos pequeninos.

Sim,devo sonhar com este paraí-
\

so,

pois é nele que eu quero

morar,quero viver com entes
.

�
,

iguais a mim
.

que só pensam em coisas boas e

belas.

Quero trazer este paraíso para
aqui,

Fazer da minha vida,do meu lar e

de meus arnígos,uma
vida cheia de belezas e alegrias.
Quero e desejo ser feliz aqui e

agora.

bridon@terra.com.br

do livro "CAMINHOS DA PAZ"

A família ainda consternada com o falecimento e

grata a todo carinho e apoio dado pelos amigos
:fde Gisela BrickMataschi, neta deAlfredo Tesfoni,
êonviâa para a missa de sétimo dia a ser

celebrada na igreja MatrizSão PedroApóstolo .

.

Dla 07/09/2006 - quinta-feira às 19 horas.



Série Miami Vice virafilme
Depois de 22 anos,

a série Miami Vice
vira filme escrito,
produzido e dirigido
por Michael Mann,
produtor executivo da
telessérie, ao lado de

Anthony Yarkovich.

Os tempos passaram,
as modas são outras,
mas é incrível consta
tar que as novas aven

turas de Ricardo
"Rico" Tubbs e James

"Sonny" Crockett,
agora interpretados
respectivamente por
.Iamie Foxx e Colin

Farrell, continuam ba

lançando entre o

'. kitsch e o altamente
estiloso. Na história,
os detetives Ricardo e

Sonny trabalham no
Novas aventuras são interpretadas no filme escrito, produzido e dirigido por Michael Mann

condado de Miami-Dade desbaratando
criminosos locais, cafetões, traficantes,
donos de boates. Quando um de seus in

formantes morre, eles ficam sabendo

que uma operação internacional do FBI
está em curso na região.

Espiões da agência estavam

infiltrados numa negociação de drogas
com um grupo de neonazistas. De algu
ma forma, os agentes foram desmasca

rados e mortos. Como Ricardo e Sonny
caem de pára-quedas na situação, são os

Música
.

Carrossel- Skank .

Preço: R$ 23,90 -

Gravadora: Sony
& BMG O disco

traz parcerias de

Chico Amaral,
Arnaldo Antunes,

Perfil:
.

Luis

Miguel - Luis
Miguel

, Preço: R$ 21,90
Gravadora: Som

Livre, ASIN. To
dos os grandes su

cessos deLuisMiguel. São 14 faixas, com
destaques para "Solamente unaVez", "No
Me Platiques Más", entre outras.

Tm not dead -

Pink Preço: R$
20,90 Gravado
ra: Sony e BMG

São 15 faixas fan

tásticas, incluindo
o primeiro single �__ �

"Stupid Girl", que já é sucesso por sua
crítica às celebridades que querem
chamar a atenção.

únicos cuja identidade não é conhecida

pelos bandidos. Começa aí uma trama

que vai passar pelo Paraguai, Uruguai,
Foz- do Iguaçu, Barranquilla, Haiti, Ha
vana, até voltar a Miami. No caminho,
terão um chefão tipo Pablo Escobar (Luis
Tosar), um negociador desconfiado
(John Ortiz) e urna bela executiva do trá
fico (Gong Li).

O fato de a história ser calçada basi

camente no conflito moral, vivido por
Sonny Crockett - o que exigiria do ator

algo além dos trejeitos, implode Miami
Vice de uma maneira quase fatal. Mann

segura até onde pode: filma tiroteios com

arrojo, prende a câmera aos corpos, sabe a

hora de um bom close-up, E escancara os

tais vícios de Miami - uma cidade em que
todos são profissionais no que fazem, mas
de súbito deixam-se levar pelo calor, de
uma maneira que a série poucas vezes al

cançava. Ver um filme que compete de

igual com o material em que se baseia,
nesse c�so a série, já vale o ingresso.

•

�OS
Viagens com o Presi
dente Eduardo
Scolese e Leonencio

Nossa Preço: R$ 39,90
Editora: Record. Os

autores revelam curio

sidades e fotos a bordo
do avião presidencial, em banquetes
ou nos galpões de fábricas, onde Lula
tomou decisões e reagiu a críticas.

A magia dos grandes
negociadores - Carlos
Alberto Julio Preço:
R$: 26,00 Editora: Ne
gócio. Livro com regras

aplicáveis. a vendas de

produtos ou serviços,
mas que se estendem à venda de idéi
as e marketing pessoal.

Agosto - Rubens Fonseca

Preço: R$ 20,50Editora:
Companhia de bolso. Ro
mance de histórias: pesso
ais, policiais, políticas, he
róicas, reais, fictícias.
Mas, Agosto é antes de tudo uma brilhan
te celebração literária.

Tristão e Isolda

Após a queda do Im

pério Romano - o jo
vemTristão, cujos pais
foram assassinados foi
adotado por seu tio,
LordeMarke e vira seu

maior guerreiro. Dado como morto,
Tristão é encontrado e tratado pela bela
Isolda, com quem troca juras de amor,

mas mantém seu nome em segredo.

Os Mais Locados
- Tudo por Dinheiro
- Pergunte ao Pó
- Os Estagiários
- O Plano Perfeito
- Anjos da Noite 2
- Minotauro
- Solteiro aos 30

ARGUsvíOED
Vereador Augusto Beduschi, 232

Fone 3332 0701

r

Horóscopo
De 06 a 12 de Setembro

Áries: Seja mais sério no relaciona
mento amoroso e leve mais segurança
à pessoa amada. No trabalho, organi
ze melhor seus trabalhos e negócios
pendentes.

Touro: Momento de conflitos com os

familiares em casa. Nessa semana,

seus atos serão bem feitos e deixarão

você com a sensação de missão cum

prida e lição aprendida.,

Gêmeos: Procure fazer um bom pro

grama agradável com a pessoa ama

da. Imponha sua personalidade e idéi
as no trabalho. Suas emoções estarão

bastante controladas.

Câncer: Aproveite a semana para se

comunicar com as pessoas de todas as

formas possíveis. Exponha suas idéi
as no trabalho. Junte-se com seu amor
e coloque às coisas em ordem.

Leão: No trabalho, momento de refle
xão para poder dar o passo seguinte.
Tendência para gastar mais do que

pode, devido a carências e aborrecimen
tos. Espere para fazer gastos maiores.

Virgelll: Faça o possível para criar

oportunidades de crescimento na sua

relação amorosa. No trabalho, momen
to de confusão e dúvida. Peça ajuda
para quem tiver algo a contribuir.

Libra: Busque segurança no seu lar

junto de seus familiares. Isso vai aju
dar você a recarregar as baterias. No

amor, seja mais discreto e carinhoso
sem pedir nada em troca .

Escorpião: Não se 'mostre instável e

superficial na sua relação amorosa.

Use sua inteligência para fazer bons

negócios no trabalho. Não confie nas

pessoas que você não conhece bem.

Sagitário: Momento ideal para mos
trar seus desejos de.harmonia e felici
dade para a pessoa amada. Valorize to
das as oportunidades que tiver no tra

balho, acredite em você mesmo.

Capricórnio: Seja mais sensível com
a pessoa amada, não percaa oportuni
dade de falar e também ouvir. Revise
seus padrões antigos no trabalho, está
na hora de atualização.

Aquário: Estar sozinho não quer di
zer estar solitário, logo o amor vai apa
recer. A grande cobrança no trabalho
levará você a garantir uma boa estabi
lidade no futuro.

Peixes: As experiências amorosas no

passado estão ajudando você a. lidar
melhor com sua relação presente. Cui
dado para não extrapolar no trabalho
e atropelar as pessoas com as suas

emoções.
,1.1'" �1j_jri 'I'�_!�J� � .... 1/,,'_/ ��.·_�J.l,'.-j
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Banda Curingas agita Ilhota
Foto:PMI

Banda Curingas Shaw agitou sua apresentação no centro de Ilhota por meio do projeto Conhecendo Santa Catarina

Um verdadeiro show artístico-cul
tural agitou Ilhota no fim de semana.

A banda Curingas Shaw, do Projeto
Conhecendo Santa Catarina, esteve
neste sábado, dia 2, apresentando seus

talentosos artistas durante duas horas
de espetáculo, animando o público de

. mais de 500 pessoas do início ao fim.
A cantora Denize Purnahagen
Rodrigues, integrante do Shaw Cultu- .

ral, também esteve se apresentando.
Mais de 20 atrações misturando

dança, música e teatro, com diferentes

quadros culturais, como country, ale
mão, italiano, português, espanhol, ga
úcho, sertanejo, axé, forró, funk, reli
gioso, carnaval, anos 60, 70 e 80, in
fantil, entre outros, foram exibidas pela
trupe de artistas que acompanha o pro
jeto. Foram realizadas também apre

sentações sobre as tradições culturais
do estado e também sobre artistas que
marcaram a cultura brasileira. O show
foi gratuito e realizado em frente ao gi-

Memór-ias
.

Gasparen�es
.1'. ;

Paçoca: Pega-se urbl porção dr fa- Cacuanga: A raiz,

rinha, no volume detej�do, coloca-se ,In água por'al,
no pilão, junto com ab�ndoim, _a Il!;m: .er em forma de

dioca, uma pitada deJal e açúcar. igos- .;mmassa e s�r traba)lmtpa e.,

to. O amendoim deve ser descascado e f;;�ara seJa� ísas. Ali�S{tudo
uma pequenã'parte ainda crUa para pro-

W
o que se faz c()m!mas�a cl1la., N0""êaso.

duzir o óleorque dará 'ãderêfiGiâ,'mis� ;�da püba, a"massapode ser temperada,
tura. Coloca-se, ainda, outra gordura transformada em forma'de pão-e cozi9;a'"
para faciliiàr � aderência damassa.Jul- no fomo ou em "banho Maria". Pod�
ta-se temperos como: cravo, erva doce, ser preparada pura OUf com mistura 'Oe

w§ , ,

pimenta do reipoj (suave). Tudo bem farinha de milho. Na culinária indígena
misturado, vai sendo pilado até, ficar lra apre��rtada 'fnas n�%�{)rma ��pãO
uma massa liguepta e compactasketi- que poderia ser !�azena'do por lpl1go

i .�.� :1' %>1 t�. • ••
"'"

ra-se e prepara-se tabletes. Está pronta 'período, quando�J�hterra4�1 passatiÇfo a

para ser servlda( �er ch��do de ��ó de terl'a. cm

4
. ,

; l!t:.
U

• •

násio do bairro Pedra de Amolar.
Todas as apresentações foram exi

bidas ao som da Banda Curingas,
composta por tecladista, baterista,
baixista, guitarrista, gaiteiro, cinco
vocalistas e bailarinos. Os palhaços
Dedeko e Pulguinha também partici
pam dos quadros. Bailarinos.e canto

res apresentaram-se com figurinos tí
picos, diferenciando a cultura em cada

quadro. Personagens infantis também

participaram do show,

Prosa e Verso
Por Gervásio Tessaleno Luz

Humor ou sabedoria

Numa eritrevista antiga, encontra
mos definições do que seria a mulher

perfeita. Eis algumas: "A mulher per
feita não contrata empregada feia. A
mulher perfeita pode ser rica. Muito
rica é melhor. A mulher perfeita não

revela, durante uma festa: "Meu mari
do também ronca". A mulher perfeita
não critica a maneira como o marido

dirige. A mulher perfeita deve ter ao

menos uma amiga muito bonita e uma

irmãbem atraente. Amulher perfeita
possui jóias de família. Quanto mais,
melhor. A mulher perfeita só assiste a

uma novela por dia. ..

A mulher perfeita não insiste para
: que o marido participe, com ela, de um
congresso do Partido Verde. A mulher

perfeita não desliga a TV do quarto
enquanto o marido se veste vendo O'

começo do Xou da Xuxa. Amulher per
feita gosta de filme de bangue-bangue
e de guerra. Amulher perfeita não fala

.

de seu primeiro marido. Nem mal nem
- muito menos bem. Amulher perfeita

- se arruma rapidamente e dispensa o ca-
beleireiro. Amulher perfeita não deixa
a conta conjunta no banco ir para o ne
gativo. Amulher perfeita nunca chama
a sogra de "aquela velha caduca".

A mulher perfeita dirige o carro com
habilidade e também sabe estacionar.
A mulher perfeita nunca vai para a

cama com o rosto branco de creme.

Nunca! Amulher perfeita nãomexe nos
papéis do marido e nunca olha em sua

carteira. Amulher perfeita compartilha
- e curte! - no mínimo dua� fantasias
sexuais do marido ..A mulher perfeita
não abre a última garrafa de Château

Rayas de 197] ,guimdo a mãe dela vem

almoçar em ca-sa."

I!!--�---+Câmara de Dirigentes Lojistas de Gaspar

--
LIVROS

oMapa daMina - Este

livro aborda idéias cria

tivas de como melhorar

os negócios. Entre elas a

qualidade de vida e o

bem-estar em finanças,
vendas, atendimento ao

cliente e na produtividade.

FITAS

Motivação e Sucesso _.O
autor analisa as caracterís
ticas do homem brasileiro
na empresa e na socieda

de, desmistificando a an

tropologia para o grande
público.

Técnicas de Embalagem
- Um filme que ensina a

embalar flores e plantas,
como vaso de Azaléias,
cesta de Violetas e vaso de

mini-rosa, com habilidade,
talento, charme � beleza.
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Sintraspug treina servidores

Tendo
em vista que todo o ser humano

precisa estar sempre atualizado para
o seu próprio crescimento pessoal, o

Sindicato dos Trabalhadores no Serviço
PúblicoMunicipal de Gaspar (Sintraspug),
está oferecendo um curso sobre a

qualificação do servidor público. Visando
o bem-estar desses profissionais, o curso

os qualifica para prestar um atendimento
ainda melhor à comunidade da cidade.

O curso tem uma duração de quatro
horas por etapa, dividido em dois

momentos, totalizando oito horas. Por

etapa são atendidos 25 servidores,
divididos por grupos. O primeiromomento
do curso aconteceu no dia 29 de agosto,
no ClubeAlvorada e a próxima etapa ainda
será agendada. Segundo o Presidente do

Sintraspug, Jovino Emir Masson, a

primeira etapa do curso superou a

expectativa. "Pelos comentários que ouvi
dos - próprios servidores que já
participaram, eu senti que eles ficaram
motivados e até elogiaram a iniciativa do

Sintraspug em ter tomado a decisão de

Servidores públicos recebem capacitação pessoal na Sociedade Alvorada
oferecer esse curso", explica..

-

O curso está sendo ministrado pelo
professor Francisco H. Schork, de
Jaraguá do Sul, que também j á realizou
esse trabalho em mais de 50 prefeituras
entre os Estados do Rio Grande do Sul,
Paraná e Santa Catarina.

'. A intenção do Sindicato é atingir
todos os servidores, para que eles

possam ter essa mesma oportunidade.
Para que os servidores públicos

possam participar do curso, o Poder
Executivo está dispensando-os dos seus

trabalhos. O Sintraspug agradece a

participação do servidor público nesse

trabalho, porque segundo Jovino, é só
através da união dos servidores que eles

conseguem crescer.

Agentes de Saúde obtêm curso de formação
> • -' - - Foto:PMG •

e enfermeiros que coordenam as equipes de '

agentes em cada localidade, que avaliam se

o agente está conseguindo utilizar em seu

cotidiano tudo o que aprendeu. Para poder
dar esse suporte, os avaliadores participam
desde abril de encontros pedagógicos na

Escola Técnica de -Saúde de Blumenau.
Todo o material usado durante o curso os

agentes e professores
-

receberam

gratuitamente: mochila, apostila, caderno,
estojo para lápis, lápis, caneta, cola, tesoura,

". canetão atômico, folhasA4, cartolina, papel
pardo, papel toalha; papel higiênico, -illãSSá

•
,

de modelar, entre outros. Fora isso, cada
agente receberá tambémumabolsano valor
de R$ 100,00 (cem reais). "O município
acredita nesses profissionais, que são os

nossos olhos dentro da comunidade em que
estão inseridos, pois é também através do
contato deles com as pessoas que somos

informados sobre a necessidade de nossa

população, seja na área da saúde, seja no

saneamentobásico.Por isso é tão importante
investir na qualificação, proporcionar
melhores condições de trabalho e

desenvolver o olhar crítico de cada um",
destaca o Prefeito Municipal, Adilson
Schrnitt.

'

Funclonárlos da ,Saúde são benefi,eiados com cursos de atualização profIssional
A Prefeitura de Gaspar" por meio da maneira como agem as doenças no

Secretaria de Saúde, em parceria com o 'organismo, até sobre o funcionamento do
Ministério da Saúde, promove desde julho SistemaÚnico de Saúde (SUS); eprimeiros
um curso de formação inicial para os 96 socorros domiciliares. "Desta forma eles
agentes de saúde do município dos compreendem melhor o trabalho que
programas Saúde da Família (PSF) e executam no dia-a-dia e geram benefícios e

Agentes Comunitários de Saúde (PACS). melhorias inclusive no serviço municipal de
O encontro vai servir para atualização saúde", explica a enfermeira Milena

e profissionalização dos agentes. Com uma . Machado Justino, Coordenadora do

carga total de 400 horaslaula, das quais 120 Programa de Agentes Comunitários de
são passadas dentro da sala de aula e 280 Gaspar. A prática é realizada pelos agentes
destinadas à pratica do que foi ensinado em na própria região em que efetuam suas

sala; o curso ensina desde sobre o atividades domiciliares rotineiramente. As
funcionamento do corpo humano e a visitas são acompanhadas pelos professores

Farmácia CristÓVÃO E
•

Conta com a superlinha contém 19·
variedade em perfumaria e cosméticos e

o atendimento especial que você merece

Leoparda Máquinas
Revenda e Assistência Técnica Autorizada

Ordenhadeiras

Desintegradores
Pulverizadores (HJ...1\'\))) DIWALT. Husqvama Solução c/ tecnologi

Motosserras

'Roçadeiras
LavaJato

-Sírie abre 41 'Vagas
o Sistema Nacional de Emprego

(SINE) q.e Gaspar, diyulgou a.listage�
, de vagas disponíveispara interessados eIl}
novos empregos;Ao todo, 41vagas estão
disponíveis em diferentes áreas, para
candidatos de ambos os sexos, com ou

sem experiência e as idades variam de
16 a 55 anos ...

' As vagas disponíveis para
o sexo masculino são: lavador de carro.

operador de injétora de plástico, serviços'
gerais, talhador, auxiliar de talhador,
tecelão, auxíllãr de' eletricista,
estampador, assador, espeteiro, garçom,
auxiliar de éxpedição, pedreiro, porteiro,
cavalariço, coite demáquinade etiquetas,
mensageiro, servente de obras e torneiro
mecânico.

As vagas· disponiveis para o sexo

feminino são: atendente, auxiliar de
e

c'{ZÍDha, iâmilliar11e -linha de produção,
babá, balconista, costureira, cozinheira,
doméstica, manual, operadora de caixa,
reyi�ora, faxineira, camareira, zelàdora e

,tallladora. Também para,ampos os sexos,
com e�p.yriêhGia, está disponiyel à vaga .

,..

ve� de a1moxarifil-do e'pata

- (

Av das Comunidades, 450 - Centro - Gaspar - Fone/Fax: (47) 3332-1236
Rua 15 de Novembro', 472 - Centro - Rio do Sul - Fone: (47) 3521-3637
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Preieitura Municipal scfre
reestruturação administrativa
Para

cumprir com a determinação
do Governo Federal que obriga
o município a acrescentar

profissionais como os agentes de saúde,
que antes eram terceirizados, no quadro
funcional daPrefeitura, aAdrninistração
Municipal está operando algumas
mudanças na sua estrutura

administrativa.
Para começar; os 136 profissionais

que atuam na área da saúde, e se fazem
necessários no trabalho como agentes

.

comunitários, auxiliar de enfermagem,
enfermeiros, médicos e dentistas que
fazemparte deprogramas federais como
o Programa de Saúde da Família (pSF)

. e até omomento prestavam serviços ao
município via Organização da
Sociedade Civil de Interesse Público

(OSCIP), Instituto deApoio à Saúde do
Vale Norte do Itajaí (IASI), serão

incorporados ao quadro de empregados
públicos da Prefeitura Municipal de
Gaspar, caso sejam aprovados no

processo seletivopúblico que terá de ser
efetuado pela Administração para a

incorporação desses profissionais.
Amudança é uma determinação do

Ministério Público do Trabalho que,
através do Termo deAjuste de Conduta
N° 173/2006, veda a terceirização de

pessoas para a execução dos serviços
de Agentes Comunitários de Saúde ou

para execução dos Programas de Saúde
da Família, de Erradicação do Trabalho
Infantil, Nacional de Controle de

Dengue e Endemias ou outros

programas similares custeados pelo
Governo Federal e/ou Estadual.

"Quando os programas foram

implantados pelo Governo Federal era

Ocorreram demissões na área da saúde

permitidaacontratação terceirizadados
serviços, que sempre contaram com

apoio financeiro do município, já que
o repasse conferido pelo governo
federal é inferior aos custos reais do

programa O Termo de Compromisso
404/2005, do anopassado, regulamenta
a contratação de agentes em parceria
com OSCIP, no caso, o IAS!. A nós
cabia apenas o controle dos resultados
do serviço. Este ano recebemos uma

nova determinação, que não foi

justificada pelo Governo Federal, de
que temos que colocar os profissionais

•

que atuam em programas como o dos

Agentes Comunitários de Saúde no

quadro de empregados públicos, e

precisamos nos adequar à ela",
esclarece a Secretária Municipal de
Saúde, Márcia Sganzerla.

O ingresso dos profissionais da
saúde no quadro de empregados
públicos da Prefeitura Municipal, que
significaum incremento de quase 10%
no quadro funcional atual, poderá gerar
aomunicípio aultrapassagemdo limite

Lotérica sofre assalto

de gastos permitidos com folha de

pagamento, normatizados pela
Constituição Federal. "Atingindo esse

índice, ou indo além dele, a

AdministraçãoMunicipal é penalizada
até com corte de repasse dos governos
federal e estadual. Paramanter os bons

serviços realizados pelaAdministração
Municipal, evitar uma futura ou

possível punição e cumprir com a

obrigatoriedade do Termo, precisamos
realizar medidas corretivas para
normalizar a situação, entre elas a

redução dos cargos comissionados",
explica o Prefeito Adilson Schmitt.

.

A redução dos ·cargos
comissionados é uma medida prevista
inclusivepelaConstituiçãoFederal que,
no Artigo 169, Parágrafo 3, determina
que para o cumprimento dos limites
estabelecidos os Estados, o Distrito
Federal e os Municípios devem adotar
até medidas extremas como a

exoneração dos servidores não estáveis
(ACTs) e até mesmo a demissão dos

estáveis, desde que seja especificada a

atividade, orgao ou unidade
administrativa objeto da redução de

pessoal. E por um período de quatro
anos é vedada a criação de cargo,
emprego ou função com atribuições
iguais ou assemelhadas àquelaexercida
pelo servidor demitido. "Ainda que a

Lei determine esse tipo de ação, com
certeza não precisaremos adotar
medidas tão extremas. Paraatendermos
a obrigatoriedade do Governo Federal
não comprome-teremos mais do que o
quadro de funcionários necessário para
nos adequar às normas", afirma o

Prefeito.

Por volta das 16h40min, do dia 30 pequena de cor azul, sentido bairro

(quarta-feira), aLotéricaZimmermann, Santa Terezinha. Após serem
localizada na Rua Industrial José comunicadas as Guarnições das

Beduschi, foi assaltada. Segundo a cidades vizinhas, foram efetuados

guarnição da Polícia Militar., um .

cercos e rondas nas proximidades do
homem estava armado com revolver, local, porém os agentes não foram

quando adentrou no estabelecimento, localizados. A vítima foi orientada a
.

roubando uma quantia que não foi registrar ocorrência na Delegacia,
informada e, em seguida, se evadiu mesmo que todo o assalto tenha sido

juntamente com outro homem que gravado pelo circuito interno de TV

aguardava em uma motocicleta do estabelecimento.

Orientação à população
A Polícia Militar orienta a

população para que tome as medidas
necessárias à prevenção de furtos e

arrombamentos de residências e

veículos, utilizando todos os meios

possíveis para impedir tais práticas
(alarmes, traves, etc.).

-Em caso de assalto, não reaja e

acione omais rápido aPM no telefone
190.

Informativo
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Serviços de Estágio
A Acig, é a primeira entidade de classe do estado de
SantaCatarina aaderiroPrograma deComplementação
Educacional - PROE, um 'programa que promove a

integração entre empresas, instituições de ensino e es

tudantes de forma fácil e ágil, facilitando a contratação
de estagiários para as empresas associadas às Associa

ções Comerciais do país. As vagas e candidatos ficam
disponíveis no site da instituição, www.proe.org.br.onde
através de uma senha, cedida pela Associação Comer
cial, as empresas podem verificar os candidatos dispo
níveis e agendar entrevistas com os candidatos que pre
enchem o perfil necessário. A Associação Comercial
entra na negociação apenas na etapa final, mediando a

contratação do estagiário.Amaior vantagem do PROE
é o valor da tarifa paga por estagiário contratado, que é

de apenasR$44, valorbeminferior aopraticado nomer
cado. O contrato entre ACIG e Facisc, mediadora do

programa em Santa Catarina, será assinado ainda neste
mês de setembro. Para Sarnir Buhatem, presidente da

Acig, o novo serviço irá aperfeiçoar as contratações de
estagiários na cidade. "Como complementação aos ser
viços prestados pelaACIG aos seus associados, busca
mos a parceria com a FACISC para implementarmos
este importante programa de estagio. Entendemos que
os jovens devem ter a oportunidade de aprender seus
ofícios dentro de nossas empresas, agregando experi
ência áo conhecimento adquirido nos bancos escola
res".

Voto Consciente
O Lions Clube de Gaspar é a mais nova entidade a

aderir a campanha doVoto Consciente emGaspar. Nos
próximos dias dezenas de ônibus começam a circular
na cidade divulgando a campanha encabeçada pela
ACIG

Nova sede
A reforma da sede da ACIG foi apresentada aos

associados presentes naplenária realizadano último dia
24. As modificações foram propostas pelo vice

presidente para assuntos sociais, Cassius Finder, que
foi o responsável em idealizar o projeto junto com a

engenheira cedida pela prefeitura. Cassius também

apresentou um pré-orçamento da obra, com

levantamentos feitos em empresas da cidade.
Cassius apresentou, de forma detalhada, todas as

mudanças que deverão ser feitas na sede daAcig ainda
este ano. Nova pintura, reforma no piso, construção de
uma sala de reuniões e modificações na área externa

são itens que integram o projeto de reforma. Um tóten
indicando os serviços oferecidos na Acig e corri

iluminação noturna, fará parte do novo design externo
da sede.

Associação Comercial e Industrial de Gaspar
Rua Vereador Augusto Beduschi, 60 - Centro

Telefone 3332-1371

RÁDIO SENTINELA DO VALE I·

�
RSV A RÁD[OQUE VOCÊOUVEOUVINDO VOCÊ

� (47) 3332-0783

1460 KHZ - 2.500 WATTS

WWW.SENTINELADOVALE.COM.BR
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Incentivo ao uso de calcário

solo seja correta, o agricultor deve fazeruma solo é recomendadopara atingirumpR ideal

amostragem de solo representativa da área a em diversas culturas. A calagem eleva o pR
ser cultivada", informa o Secretário de até um determinado valor, com o objetivo de
Agricultura, Renato Beduschi. neutralizar ou reduzir os efeitos tóxicos de

A aplicação de calcário nos solos elementos como o alumínio e manganês.
(calagem)éconsideradaumapráticadesuma Assim a planta desenvolve melhor as raízes
importância para o uso eficiente dos e conseqüentemente, absorve a água e os

fertilizantes, tanto químico como orgânicos. nutrientes disponibilizados. em quantidades
Alémdediminuira acidez, fornecenutrientes suficientes para o seu bom desenvolvimento.

que efetiva- como cálcio e magnésio, também De ummodogeral as leguminosas são mais

IIIIII�II� mente a responsáveis pelo bomdesenvolvimento das sensíveis à acidezdo solo se comparadas com
análise do plantas. O uso da aplicação do calcário no .

outras plantas.

A
Secretaria Municipal da Agricul
tura e a Empresa de Pesquisa
Agropecuária e Extensão Rural

(Epagri), estão incentivando o uso do
calcário nas diversas culturas agrícolas do

município e orientando os produtores em

relação à calagem e adubação. Para saber a

quantidade exata de calcário que é ne

cessário para o solo, a Epagri faz primeiro
uma análise da terra com qualidades
produtivas. De acordo com,o resultado, os

Ajlfdk!<l técnicos de-

terminam.
quanto do
mineral é

preciso para a

propriedade
rural anali
sada e a

Secretaria de

Agricultura
disponibiliza
o transporte
do calcário
ensacado aos

rmfutrres.''Pam

QIIfM lÁEnMUlJ'O,
VAI 'IZIBMllmJ·ffIMI·

POR.r. arAlla

COUGAÇÂO A FORÇA DO POVO
pr

Produtores estão sendo orientados em relação a calagem e adubação do solo

Modernização
na pesca de se

O estado de Santa Catarina é

apontado pela Secretaria Especial de
Aqüicultura e Pesca (Seap) como o dono
da maior cadeia de industrialização de

pescados e de construção naval e se

consolidou como o pólo do setor

pesqueiro no país. Dados da diretoria de
fauna e recursos pesqueiros do lhama

apontam evolução média de 61% - com

pico de até 73% - na produção total de

SC, entre 1995 e 2004.
O Estado já tem a maior frota

pesqueira do Brasil, com cerca de 750

embarcações oceânicas e costeiras. Os

principais pólos, Jtajaí, Navegantes e

Laguna, respondem por 40% do peixe
consumido no país. Boaparte dessa fatia,
se deve ao emprego.demaior tecnologia.
Com a instalação de sonares - radares
capazes de identificar cardumes distantes
e em grande profundidade - diminui-se
o custo de captura e aumenta-se a

produtividade da investida. Junto com a

modernização das zonas pesqueiras, a

pesca de profundidade deve ser a grande
aposta para a pesca de Santa Catarina -

diz o ministro, referindo-se ao Terminal

Pesqueiro de Laguna, considerado omais
moderno do país e çuja construção cUSt0U
cerca de R$ 2,5 milhões.



Saúde
Foto: Reprodução Internet

Gestação com saúde
Antigamente

falar em

maternidade era falar em
mulheres que engor

davam sem controle e que
passavam muitos meses de pós
parto, apenas amamentando e

cuidando do bebê sem a menor

vaidade. Hoje em dia essa

imagem não existe mais.
A transformação do corpo

durante a gravidez preocupa as

mulheres.Aalimentação saudável
e a prática de exercícios físicos
monitorados durante e após a

gestação são cada vez mais

frequentes. Antes de liberar geral
e sair comendo por dois, a

gestante deve pensar nas

conseqüências que isso pode
trazer: diabetes, hipertensão, pré
eclâmpsia emuitos quilos amais.

No período da gravidez deve
se comer de seis a oito vezes por
dia para manter o estômago
ocupado. Fritura, gordura, pães,
massas e doces devem ser

evitados. Frutas, legumes e

verduras à vontade, pois são ricos
em fibras e ajudam o intestino
funcionar. Sem contarque a futura
mamãe deve tomar muita água,
evitando apenas durante as

refeições para não causar azia.
O exercicio físico é

imprescindível durante a gravidez
porque vai fazer com que a

gestação seja mais saudável para
mamãe e para o.feto.

Após o parto, se liberada pelo
médico, a mulher pode iniciar
uma atividade física num período
de 40 a 60 dias. Com os devidos
cuidados e exercícios adequados,
é possível adaptar a atividade

.ffsica a novas rotinas. Tanto para
o período de gestação como para
o pós-parto exercícios como

caminhadas, hidroginástica,
natação, alongamento e yôga são
os mais indicados. Estas
atividades devem sermoderadas,
autorizadas e acompanhadas pelo
médico, pois em excesso podem
interferir na produção do leite.

Atividades para desenvolver com o bebê
Faltadetempo,dediilh�íroenã6 expíraremcima. (partes baixas): Deitada sobre um

ter com quem deixar o bebê não são Pernas (parte externa): sentada, colchonete, coloque o bebê em cima
mais desculpas. A personal trainer com as pernas fechadas e estendidas, da baniga, inspíre e eleve o quadril.
Shírlaine Stelzer, do ruo de Janeiro, coloque o bebê no seu pé, no apoio. Quando subir, solte o ar. No alto,

Faça o movimento de subír e descer, segure, e conte até dez.
soltahdo o ar na hora que levanta a Abdômen: Caminhada com o

perna. bebê no carrinho. Contraia o

Pernas (parte interna): abdômen e empurre o carrinho,

PORTARIA N° 845, DE 05 DE SETEMBRO DE 2006.

INSTAURA PROCESSO ADMNISTRATIVO.DISCIPLINAR EM
DESFAVOR DO SERVIDOR CARLOS ALBERTO DE SOUZA, E
DESIGNA COMISSÃO PROCESSANTE PARA CONDUZI-LO.

ADILSON' LUIS SCHMITt Prefeito Municipal de Gaspar, Estado de Santa
---,---------------------

, Catarina, no uso de suas atribuições legais contidas na lei Orgânica do Município
e, supletivamente, no artigo 173 e seguintes do EstaMo dos Servidores Públicos

Municipais de Gaspar, e motivado pelo teor do Ofício nO 196/2006, datado de 22 de

agosto de 2006, daoriqem da Secretária Municipal de Educação,
RESOLVE:

MARIA SALETE DA SILVA SCHMm
Presidente do Conselho Municipal dos
Direitos da Criança e do Adolescente

,

Gaspar-SC .•
, , .. ,
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RESOLUÇÃO N°. 04/2006
• Resolve que os programas de proteção
em regime de abrigos, quais sejam; Casa
Lar Sementes do Amanhã e CEGAPAM não
serão mais custeados com recursõs do FIA
ii partir do mês de janeiro do ano de 2007. •

O CONSELHO MUNICIPAL DOS DIREITOS DA CRIANÇA E DO ADOLESCENTE -

CMDCA, com fundamento nos incisos I. XXIV do art. 11 da Lei Complementar
Municipal nO. 1432/1993 e de conformidade com a deliberação aprovada na

reunião ordinária de 29 de junho de 2006. e no uso de suas competências.
CONSIDERANDO que o FIA está custeando os programas de abrigamento, quais
sejam, CASA LAR SEMENTES DO AMANHÃ desde a sua implantação e do abrigo
masculino CEGAPAM desde o mês de março do corrente ano;

CONSIDERANDO que estes programas são políticas públicas sociais básicas
permanentes, devendo ser custeados pela Secretaria de Desenvolvimento Social;

Art. 1° Instaurar Processo Administrativo Disciplinar em desfavor do servidor

municipal CARLOS ALBERTO DE SOUZA, ocupante do cargo em provimento
efetivo de Piofassor, nível DOC-IV-S. com 40 (quarenta horas) semanais, nomeado
em 16 de fevereiro de 2000, através do Decreto Municipal nO 012/2000. lotado na

E.E.B. Zenaide Schmitt Costa, à vista do que consta do Ofício supra mencionado, e
demais, documentos anexados, dando conta que o referido servidor vem

procedendo de forma desidiosa, incompatível com a moralidade administrativa e a

continência pública, deixando ainda de tratar com urbanidade seus alunos e de

exercer de forma regular li com zelo as atribuições de seu cargo, negligenciando
seus deveres funcionais.

Art. 2° A fim de conduzir o Processo Administrativo Disciplinar instaurado e apurar
os fatos acima descritos; designo os servidores efetivos Ana Carolina da Costa.
ocupante do cargo de provimento efetivo de Auxiliar Administrativo, Matusalém
Venera, ocupante do cargo de provimento efetivo de Controlador de Patrimônio e

Alcinda de Jesus Nogueira Müller, ocupante do cargo de provimento' efetivo de

Professora, para, sob a presidência da primeira, integrarem a Comissão
Processante.

Art. 3° Caso verificada e comprovada a'ocorrência de tais fatos, poderá o servidor
em questão sofrer a pena disciplinar de demissão. insculpida no artigo 162. ir\�isos
Ve XIII, por descumprimento e/ou violação dos artigos 146,' incisos I, IX ,e XI e 147.
inciso XIII. do Estatuto dos Servidores Públicos Municipais, todos da Lej Municipal
nO 1.305/91.

Art. 4° O prazo para conclusão dos trabalhos da Comissão Processante será de 60
(sessenta) dias, a partir da data de publicação desta Portaria, podendo ser

prorrogado por igual prazo, a pedido fundamentado da Comissão.

Art. 5° Os servidores designados para participar da Comissão Processante ficam
dspensados de suas atividades normais. nos dias de coleta de provas em geral.
bem como para composição do relatório final.

Art. 6° Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

permanentes;

Considerando que o' Fundo da Infância e Adolescência deve ser usado
exclusivamente para financiamentos de programas emergenciais e não

"

RESOLVE:

Art. 1° A partir do dia 01 de janeiro do ano de 2007 os programas de proteção em

regime de abrigos, quais sejam: Abrigo Casa Lar Sementes do Amanhã e Abrigo
Masculino CEGAPAM não serão mais financiados com recursos do Fundo da
Infância e Adolescência - FIA.

Art. 2° Estes programas são considerados políticas públicas sociais permanentes,
e deverão ser financiados pela Secretaria responsáyél por sua implementação.
Art.3° Fica revogada qualquer Resolução contrária a este dispositivc.
Art. 4° Esta Resoiução entrará em vigor na data de sua publicação;� ,

Gas�ar, 04 de sete�o de 2006. '

_. ,

RESOLUÇÃO N°. OS/2006
• Requerer exclusividade da equipe específica já existente
(Assistente Social, Pedagoga e Psicóloga),para
acompanhamento dos casos encaminhados pelo Conselho

Tutelar, visto que, esta medida tem como objetivo a

diminuição demedidas de proteção em regime de abrigos.
O CONSELHO MUNICIPAL DOS DIREITOS DA CRIANÇA E DO ADOLESCENTE -

CMDCA. com fundamento nos incisos I, XXIV do art. 11 da Lei Complementar
Municipal nO: 1432/1993 e de confórmidade com a deliberação aprovada na

reunião extraordinária de 22 de agosto de 2006. e no uso de suas competências..
CONSIDERANDO que a estatística apresentada pelo Conselho Tilielar a este

Conselho Municipal de Direitos da Cnança e do Adolescente, a quai demonstra um ,

número alarmante de atendimento no mês de julho de 2006 e que a inadellu�sM""
familiar destacou-se com 54 direitos violados; 'J - snsnevl '

Considerando que a causa da violação destes direitos está relacioifa�.pr�?
,
convivência da crlaaça e adolescente na famflia com dependentes qurmicos;,;.�'1'"
CONSIDERANDO que o Conselho Tutelar é um órgão permanente e autônomo

encarregado de zelar pelo cumprimento dos ,direitos da criança e do adolescente,
conforme àrtigo 131 do ECA. e os dados apresentados por ele são bastante

'

alarmantes, vez _que, o número de adolescentes de ambos os sexos que fazem uso

de algum tipo de droga vem crescendo significativamente.
CONSIDERANDO que as políticas sociais básicas implantadas em nosso

município são insuficientes, e na maioria das vezes os programas não funcionam
por falta de equipe técnica específica para sua efetivação; ,

CONSIDERANDO que a superlotação no abrigo Casa Lar é um reflexo do não
funcionamento dos programas sociais desenvolvidos no município;
Resolve:

Art. 1° O poder executivo, por meio da Secretaria de Desenvolvimento Social
deverá disponibilizar no prazo máximo de 30(trinta) dias, a contar da publicação
desta resolução, a equipe específica já existente (Assistente Social. Pedagoga e

Psicólogal,para acompanhamento exclusivo dos casos encaminhaúos pelo
Conselho Tutelar.

Art. 2° Esta medida tem como objetivo um atendimento' diferenciado e

principalmente eficaz no atendimento dos casos de inadequação familiar e outros,
encaminhados pelo Conselho Tutelar, pois na maioria das vezes a ineficiência do

programa se dá pela sobrecarga da equipe profissional responsável pelo
atendimento. vez que, não raramente está trabalhando em vários programas ao

mesmo tempo.

Parágrafo único: Em caso da não disponibilidade da equipe já existente, o poder
executivo deverá disponibilizar uma outra equipe com profissionais das mesmas

áreas acima citadas para este fim.

Art. 3° Esta Resolução entrará em vigor na data de sua publicação.

Gaspar, 04 de setembro de 2006.

MARIA SALETE DA SILVA SCIiMm
Presidente do Conselho Municipal dos
Direitos da Criança e do Adolescente

Gasp�r-Sç. ,_,

Gaspar(SC), 05 de setembro de 2006.
ADILSON WIS SCHMITT ; Prefeito Municipal

I' I
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VENDE - CASAS/APARTAMENTOS/GALPÕES
BELAVISTA- Alvenaria com 129,60
m2 - 03 dormitórios, sendo 01 suíte
- Rua Theobaldo Deschamps - R$
85 mil. Aceita troca casa pequeno
valor;
- Apartamento com 02 dormitórios -

Residencial Bela Vista - R$ 45 mil.
Aceita financiamento bancário;
- Prédio de alvenaria com aprox.
420,00 m2 - 02 pisos - Rúa Clara

Schmitt, sendo: Térreo 03 salas
comerciais. Primeiro andar

apartamento 03 dormitórios, sendo
01 suíte. R$ 210 mil;
CENTRO - Alvenaria com 224,92 m2
- terreno com 3.382,50 m2 - 04
dormitórios - Rua.Adolfo Wehmuth
- R$ 220 mil; - Alvenaria com 220,00
m2 - semi-acabada - Rua José
Rafael Schrnitt, Terreno com 500,00
m2 - R$ 65 mil; - Alvenaria com

210,00 m 2 - 03 dormitórios, sendo
01 suíte - Rua Frei Otocar=- R$ 22.0
mil; - Alvenaria com aprox, 120,00
m2 - 04 dormitórios - Rua Industrial
José Beduschi - R$ 200 mil; -

Alvenaria com 278,00 m2 - 03 su ítes
- em Construção - l.ot. São Pedro
R$ 93 mil; - Alvenaria com 300,00
m2 - 03 dormitórios, sendo 01 suíte
- Rua Cecília Krauss - Preço e

condições a combinar;
- Prédio de alvenaria com área total
de 638,48 ni2 - 03 pisos - ampla
sala comercial e apartamento duplex
- Rua Vereador Augusto Beduschi
- Preço e condições a combinar;
- Apartamento Ed. Residencial
Monte Carla com 291,00 m2 + 03

vagas de garagem - 04 dormitórios,
sendo 02 suítes - Rua Arnoldo
Schrammm totalmente mobiliado -

Prédio com piscina e salão de festas
- Preço e condições a combinar;
COLONINHA:- Mista com 204,00 m2
- 02 pisos + galpão de alvenaria com
70,00 m2 - Rua Prefeito Leopoldo
Schrámm - R$ 140 mil;- Alvenaria
com 250,00 m2 - 03 dormitórios,
sendo 01 suíte + terreno com

6.087,87 m2 - Rua Ilhota, Próximo
ao Centro - R$ 350 mil;
- Alvenaria com '300,00 m2 03

dormitórios, sendo 01 suíte- terreno
com 1.312,00 - Rua Dr. Nereu
F,lames-- R$ 350 mil; - Prédio de
álvenaria - 02 pisos - com aprox.
$oQ,oQrn2 - Rua José Eberhardt
Rsr15tj°HfiJ;FIGUEIRA: - Prédio de
alvenaria com 520,00 m2 - 02 pisos
- novo - sendo: Térreo - sala
comercial e garagem. 1 º piso �

apartamento - Rua Francisco Sheidt
- R$ 180 mil; GASPAR MIRIM -

Alvenaria com 159,00 m2 ., 03

dormitórios, sendo 01 suíte. Terreno
com 2.000,00 m2 + açude - RuaAna
Venturi - R$ 90 mil; GASPARINHO:
Alvenaria - nova - 02.pisos - com

200,00 m2 - 03 suítes + piscina -

Rua Pedro Anselmo Sansão. Aceita

apartamento menor valor em

Itapema - R$ 250 mil;
- Alvenaria com 185,00 m2 - 04

dormitórios, sendo 01 suíte - Rua
Leopoldo Alberto Schramm. Terreno
com 1.100,00 m2 - R$85'mil;
ILHOTA: - Alvenaria com 209,00 m2
- 03 dormitórios, sendo 01 suíte.
Terreno com 1.184,00 m2 - Rua 21
de junho - R$ 130 mil;

MARGEM ESQUERDA:- Alvenaria
com 203,00 m2 - 02 pisos - + Prédio
de alvenaria com 224,00 m2 - 02

pisos-Rua Ricardo Stanke-R$140
mil; - Alvenaria com 78,27 m2 - 02
dormitórios - Rua das Palmeiras -

R$ 50 rnrl. Aceita financiamento

bancário; - Alvenaria com 320,00 m2
- 02 pisos - 04 dormitórios + área

para facção - Rua Nicolau Threiss
R$ 92 mil. Aceita troca por sítio;
B.SANTA TEREZINHA:- Alvenaria
com 205,00 m2 - nova - 05

dormitórios, sendo 01 suíte - Rua
Paulo Bernardo Schmitt - R$ 130
mil;- Casa de alvenaria + galpão com
área total de 325,00 m2 + terreno

com 645,00 m2'- Rua Barão do Rio
Branco - R$ 130' mil; - Alvenaria
com 185,00 m2 - 03 dormitórios,
sendo 01 suíte. Terreno com 628,00
m2 -.Rua Rodolfo Vieira Pamplona
- R$ 140 mil; - Prédio de alvenaria
com 344,00 m2 - 02 pisos - 02

apartamentos - Rua Matias Spengler
- R$ 225 mil. Aceita troca imóvel
menor valor; B. SETE DE
SETEMBRO: - Alvenaria com 196,00
m2 - 04 dormitórios, sendo 01 suíte
- Rua XV de novembro - R$ 150 mil;
- Alvenaria com 165,00 m2 - 04

dormitórios, sendo 01 suíte - Rua'
João Dirschnabel - R$ 150 mil.
Aceita e/ou parcelamento; -

Alvenaria + kitinete com área total
de 272,00 m2 - Rua 1º de Janeiro
R$ 85 mil; - Alvenaria com 160,00
m2 - 02 pisos - 03 suítes - Rua 13
de maio - R$ 195 mil; POÇO
GRANDE - Alvenaria com 120,00
m2 - 03 dormitórios - Rua Silvio

Garjewski - R$ 80 mil. Aceita
financiamento bancário;
- Alvenaria com 150,00 m2 - 03
dormitórios - Rua Henrique Thom -

R$ 110 mil. Aceita financiamento

bancário; - Alvenaria com 287,00 m2
- 04 dormitórios, sendo 01 suíte -

Rua Henrique Thom - Em frente à

Bunge. Terreno com 1 A70,00 m2 -

R$ 285 mil; VENDE - TERRENOS/
SíTIOS BELA VISTA - Loteamento
São Francisco - Diversos Lótes -

com financiamento; - Loteamento
São Francisco com 462,72 m2 - R$
36 mil; BR-470 - Terrenos com área
de 926,10 m2 a 1.607,45 m2 -

Vários - Preço e condições a

combinar;
CENTRO - Terreno com 575,,00 m2
Rua Frederico Nicolau da Silva - R$
45 mil; COLONINHA: - Rua Júlio
Deschamps - Próx. Centro - com

285,60 m2 - R$ 45 mil;
.

FIGUEIRA:- Rua JO!3é Mondini com
498,55 m2 - R$ 32 mil;
GASPARINHO:- Sítio com 8B.616,67
m2 - Rua Marcelino Nicoletti - R$ 80
mil. Aceita troca por casa até mesmo
valor;
MARGEM ESQUERDA:- Rua
Francisco Lenfers com 288,00 m2 -

R$ 10 mil - com financiamento

direto; - Rua Manoel Inácio Bernardo
com 43.000,00 m2 - R$ 85 mil;
- Rua Hilda Lenfers com 450,00 m2
- R$18 mil; BAIRRO SANTA
TEREZINHA:- Rua Rodolfo Vieira

Pamplona com 3.873,80 m2 -

Próximo Centro - R$ 175 mil;
BAIRRO SETE DE SETEMBRO: -

,
: -.- -- �. :

Av. das Comunidades, 310 .. Sala 202 .. C,...:nt.:r� , GZ1!;:J'i':" f-r,r.r:: 3312 '! �?é

Vende-se terreno próx. ao

campo Cruzeiro no Gasparinho.
Medindo 12x27m. Valor R$
8.000,00. Aceita-se carro ou

moto demenor valor. Tratar com
Franciel - 8427 1226

Vende-se terreno livre de

enchente e aterrado, 325m2 por
R$ 25.000,00. Rua Jacob

Muller, Coloninha(fundos
Zoni). Tratar com Sandro - 9121
9966· - .....

Vende-se casa no bairro Lagoa;
Tratar com Daniela - 9941 1768

Vende-se uma casamista com 100
m2 aprox. terreno com 500m2,
toda murada ótima localização a

550 m do mar. Tratar com

Andrione - (47) 8403 9381

Vende-se meia água de alvenaria,
15 x 30 m quitada. Rua Maestro

EgonBonh,Coloninha aceitomoto.
. Tratar comCláudio - 9937 7881

Vende-se casa de alvenaria, 2
pisos com 480m2. de área

contruida, mais espaço para
contruir, ao lado do clube

Gasparense Coloninha.

Aproximadamente 250m do

terminal. Informações - 3332-

0808

.

Vende-se ou troca-se casa de

alvenaria, 165m2 de área

construída, 3 quartos, sala,
cozinha, garagem p/ três carros,
murada, britada, portão de PVC,
localizada em Joinville. Troca
se por casa em Gaspar. Valor 40
mil, Tratar com Terezinha - (47)
3332-1682

Vende-se ateliê para pintura em

madeira e tela. Loja em

atividade no centro de Gaspar,
com clientela formada. Tratar

(47) 9141 5646 (47) 9973 3455

Vende-se loja de confecção,
assessorios, papelaria e

aviamentos, situada no Bela
Vista. Ótima localização. Preço
a combinar. 3397 2231 ou 3397
2713

Compra-se casa de madeira

para retirar do local. Tratar com

Adriano / Chica - (47) 9177
8837 ou 3355 1736

Procura-se apartamento para
alugar para uma pessoa só.
Próximo ao Centro, que tenhà 1

quarto, cozinha, sala e banheiro.

Ou uma boa kitinete. Contatos

pelos telefones 3332 6751 ou

8413 6086

.

Aluga-se excelente apartamento
no Centro, contendo 1 suíte,
ampla sala e cozinha integradas
e lavação, ideal para casal sem

filhos. Fone: 99797100

Aluga-se apartamento no

Centro. Maiores informações -

9179-0033

Aluga-se sala comercial, situada
no edifício Oscar Carlos

Negromonte no centro de

Gaspar, em frente ao posto de
saúde e Sindicato dos
Trabalhadores Rurais. Maiores
informações - 9179 0033

Aluga-se área comercial com
150m2 (12x12), rua Barão do
Rio Branco, 1578, com frente

para a rua Candido João dos

Santos, 59. Valor a combinar.
Tratar com Nande - 3397 0876

Veícülos
Vende-seGolGlII, q1 Sportline,
cinza, 52.000 km, 4 portas, CD,
rodas, travás, vidros, insul film
e pára- choques na cor.Valor R$
18.400,00. Tratar com Leandro
- (47) 9911 3880 / (47) 3325
2649/ leandrocristofolini

@gmail.com

Vende-se Corsa 1.6, ano 01,
branco, rodas de liga leve,
direção hidráulica e ar

condicionado. Tratar com

Bruna 9924 5831 /

brunatel@yahoo.com.br

( '\ A partir do dia 11 de setembro de 2006

! IJ�� Fernando Simões Prado
I I Cirurgião Dentista I CRO-SC - 3613

�. assará a atender na Rua Vereador Augusto Beduschi,
nó' ifíCip' Oscar C. Negromonte, nO 127 - Sala 03. (Prédio
d v11mor Beduschi Jr.

- Em frente ao posto de Saúde)

ir 3332-0216
Vende-se Golf ano01, prata
com ·banco em couro, som,

rodas 17, completo, em ótimo

estado. Valor R$ 38.000,00.
Tratar com Sérgio - 8424 2952

Vende-se Passat Vilage, 1.5,
ano 86, cor branca. Em ótimo

estado. Valor IÚ 4.000,00.
Tratar com Salvio - 9112 1744

Vende-se lindo Gol G- III ano

00, motor 1.0, 8V c/54.000 Km
alarme e travas, 4 portas,ar
quente, pneus novos, único
dono. Valor, R$ 18.000.00
aceito proposta. Tratar com
Adriano - 3330 0349 ou 8824
7213

Vende-se Fusca vermelho 82,
modelo 1300 L. Em ótimo
estado. Valor a combinar.
Tratar com Helton Tambosi -

(47) 3397 9000

Vende-se Chevete SL,1.6,
verde metálico. 3° dono, todo
lacrado impecável. Valor

R$7.000,00. Tratar com Daniel

9173 0154 /
antunes4.1@ibest.com.br

V,ende- se gol CU ano 96, cor
vermelha

..

com roda 15 em

ótimo estado, aceita-se troca.

Valor R$ 13.000,00 Tratar com
Marcos - 9975 3903

Vende-se Ranger XL 00/01,
4x4, gabarito. dupla, branéa
único dono. Diesel, ar quente/
frio, direção, alarme, travas
elétricas. Tratar com Ciro -

33320964 ou 9934 0102

Vende-se Fiorino Pick-up 93/gàs,
à vistaR$ 8.700,00. ou entrada de
R$ 2.200,00 + 36 x R$ 297,00.
Emplacada. 09/07. Tratar com
Cristiano - 3332 975533361662

Vende-se ou troca-se Gol CL
1.8 MI ano 97,preto, 4 pneus
novos, ótimo estado. Valor R$
13.800,00. Tratar com Paulo -

91775667

Vende-se Gol Plus 97, ar quente,
limpador traseiro, desembaçador
+ alarme, com kit GNV/GS.

Preço a combinar. Tratar com
Adilson - 3332-9336

Vende-se MB 1618 93/93,
Trucado graneleiro e rodoar.
Valor R$ 7.000,00 e assumir 189

parcelas de R$ 490,00. Tratar
com (43) 3327 8645 ou 9922
4058

Compra-se Fusca 1963 (só
1963) preferência carro

branco. Tratar com Giovani -

99596773

Vende-se moto CG Titan
2002. Partida elétrica, verde,
revisada, emplacada. Valor R$
4.000,00. Tratar com Fábio -

(47) 3397 1931

Vende-se Sundown Web 100,
vermelha, ano 06, com 700

Km, 5 meses de uso, segurada
e emplacada até Março 2007.
Linda! Zerada! Informações:
33329929 ou 9117 1690.

I Diversos
Engenheiro Florestal, Consulte.
p/ serviços: Corte de palmito,
Corte de madeira nativa,
Inventários florestais até 3,0
ha,licenciamento de arroz,

medições de terra, Avaliações de
terrenos, Multas ambientais,
Projeto recuperação de área

.

degradada. Tratar com Lodair.

33280896 - 9912 3297

Vende-se computador com

impressora HP Deskjet.Tratar
comAlan - (47) 9905 7527

Vende-se Notebook 1.5Ghz,
256mb, HD40gb, CDRWIDVD.

R$ 1900,00. Tratar com

Guilherme - (47) 8802 5776/

guilherme.name@gmail.com
,

Vende-se Playstation One com 35

jogos, 2 controles analógicos, 2
memory cards, semi-novo. ValorR$
300,00 (motivo:comprei umplay 2).
Tratar com Thiago - 3332 2237

Vende-se Playstation 2 semi

novo, destravado, 2 controles

originais, memory card e cabos,
12 Jogos. ValorR$ 600,00 em 2x.

Tratar com Maicon - 33327100

Vende-se PlayStation com 2

controles analógicos, 2 memory
cards, 30 jogos. Valor: R$ 220,00.
Tratar com Juno - 3332 369)

Vende-se uma filmadora

Panasonic, zoom 120 x visor
colorido modo pequena. Nova.
Tratar com Andrione - 8403 9381

Vende-se Pen Drive Dani-elec

.
512MB USB 2.2, novo, na caixa.
Valor R$ 160,00. Tratar com
Cezário - 9902 9293 ou

cezario@cresce.net

IM ELO
ITITAN ES 150 5

ITITAN SPORT 150 5
'TITANKS150 5
1 TlTAN ESD 150 4

I TITAN KS 150 4
,CG FAN 125 6

II TITAN KS 125 3

,TITAN KS 125 4

ITITAN KS 125 2

:TlTAN KS 125 °
iTITAN ES 125 3

ITlTAN ES 125 2
iTITAN KSE 3
ICG 125 83

ICG125 86
BIZ ES 4

,BIZ KS 2
IBIZES 1

IBIZKS 1

IXT
600 99

FALCON 400CC 5
FALCON 400CC 1

I BROS ESD 150 6

I' BROS ES 125 4
XTZE125 3

li
TORNADO 250CC 4
TORNADO 250CC 2
TWISTER 250CC 4

! CBX 200 STRADA 98

t PALIO EOX 4P 97
! FIORINO ABERTA 97
lASTRA GLS 99
ESCORTL 93
GOL TREND 4P 2
F250 XL 2

COMB COR VALOR
G VERMELHA, PRETA R$ 5.900.00
G PRETA R$ 6.800,00
G VERVE, VERMELHA R$ 5.600.00
G PRETA R$ 6.000,00
G AZUL R$ 5.300,00
G VERMELHA R$ 5.000,00
G AZUL, PRATA, VRD, VERM R$ 4.300,00
G VERM. VRD, AZUL, PRETAR$ 4.700.00
G VERDE R$ 4.000,00 .

G AZUL R$ 3.200.00
G VERMELHA R$ 4.900,00
G AZUL, VERDE R$ 4.500,00
G VERMELHA, PRATA R$ 4.700,00
G AZUL, PRATA R$ 2.000,00
G BRANCA R$ 2.100.00
G AZUL R$ 5.000.00
G PRETA R$ 3'.500.00
G AZUL R$ 3.700,ÓO
G AZUL R$ 3.300,00
G AZUL R$ 12.500,00
G PRETA R$ 12.900,00
G PRATRA R$ 9.900.00
G VERMELHA R$ 8.000.00
G VERMELHA R$ 6.700,00
G VERMELHA R$ 6.000,00
G BRANCA R$ 9.500,00
G BRANCA 5400 + 22 X 246,00
G PRETO AZUL R$ 8;900,00
G VERMELHA R$ 4.300.00
G VERMELHO R$ 13.900.00
G BRANCO R$ 1.300.00
G AZUL R$ 27.500,00
G PRATA R$ 9:800,00
G PRETO R$ 22.800,00
DIESEL PRATA R$ 57.000,00



Vende-se uma guitarra Less Pool
preta com cabo de 7m + capa.
Valor R$ 750.00 a vista. Tratar
com Marcelo - 3332 8410

Vende-se um som para carro que
toca DVD, MP3, CD, CDR.
CDRW. Novo. Tratar. com
Andrione - 8403 9381

Vende-se aparelhagem de som

mecânico. Preço a combinar.
Tratar com André - 3332 8824

Vende-se circuito fechado de TV
com várias câmeras e 2 telas de
dvd para carro. Tratar com Luiz -

. (47) 8835 6340

Vende-se geladeira branca, nova,
Eletrolux com nota. Valor R$
600,00 a vista. Máquina de lavar
Muller. Valor R$ 200,00. Tratar
com Manuela - (47) 9945 5122

Vende-se ummicroondas branco,
marca Brastemp Clean Grill, 42L
com dourador, emperfeito estado.
ValorR$ 300,00. tratar comDona
Terezinha - 3332-1682

Vende-se uma Cobertura Cansai
com 3 agulhas trançadas especial,
uma reta Lamax indústrial, 16

aparelhos. Tratar com Iracema -

33972900

Vende-se 2 maquinas de fabricar
Blocos, sendo 1 poedeira e 1

máquina de endireitar ferro, 2
mesas vibratórias, formas de

moirões, lajotas, guias. Tratar
com Valdir Cardoso - 3332 3430
ou'9125 3246

Vende-semóveis completos para
loja. 2 balcões, 1balção de vidro,
manequim, mesa, provadores.
Todo trabalhado. Tratar com
kacia - 3397 1559 ou 9992 6300

Vende-se 3manômetros, pressão de
óleo, combustível e turbo marca

12M RACING com neon tamanho

padrão, novos na caixa com NF.
VararR$ 150,00. Tratar comThiago
(popular Guma) - 3332 2237

Vende-se 4.000 telhas Valor R$
600,00. Tratar com Roberto - 3332
4904 ou 9127 8000

Conserta-se Jeans e roupas em

geral. Tratar com Luiz - (47)
88356340

Empregos�..",.-�-_....

Contrata-se divulgadores para toda

região.NãoprecisaexperiênciaVenha
fazer parte da nossa equipe e tenha
excelentes lucros todos os meses.

Tratar comAngela - (47) 8828 4707
ou angela-vpm@boLcom.br

Confecções Rolu admite

estampador e costureira com

experiência Tratar com Gracieli -

33328039

Contrata-se estampador com

sálario de R$ 650,00 + bonificação.
Tratar com Fabiana 3332 4055 ou

99812846

Procura-se emprego de operadora
de caixa ou em qualquer área que
trabalhe com o público. Tratar com
Joice Regeane - 3332 9554 /

joiceregeane@hotrnail.com

CADASTRE
o SEU

CURRíCULO
unitalEntos SEM CUSTO

empregos

UJ .Atendente de padaria
C .Auxiliar de dedetização
I .Caixa de supermercado
� .Cartazista
Z . Costureira

.Repres. comercialº .Promotor de vendas
[J .Serviços gerais
W .TalhaClor
.J .Prof. de informática
W .Aux. de "rodução
Dl .Acomp. de idoso

SPONCHIA

75 anos

Credltos para:
Imóveis, Automóveis,
Caminhões e Motos.

Aproveite e capitalize sua. Empresa

Créditos
R$10.000.00
R$20.000.00
R$28.000.00
R$39.700.00
R$56.000.00

Parcelas
R$ 124.00
RS 224.00
R$ 310.00
R$ 430.00
R$ 620.00

Fone: 3222 285.3·840520374 - 99031] 1928 -

e-mail: realconsorcío@fooa.com.br
.

www.realconsorclos.com.br

Créditos Contemplados de:

Imóveis,Aufomóveis, Caminhões e Motos

Entradas a partir de R$ 3 mil.

Admite-se pessoas para trabalhar
com manuseio e despacho de

correspondência em sua casa nas

horas vagas. Salário porprodução
. e mais bonificações. Tratar com
Ezequiel - (47) 3366 4349 ou

vprmnarketingvpm@yahoo.com.br

Admite-se em todo o Brasil

pessoas para trabalhar commala
direta e marketing nas horas

vagas. Solicite maiores

informações gratuitamente.
Tratar com Geruza

rendaaltematívatêgmail.com

Não encontra emprego? Procure outra coisa!
Oportunidade de negócio com ganhos
excelentes, conforme seu empenho.

www.wfh.com.br/47 99950861

Poder Legislativo Municipal
AUDIÊNCIA PÚBLICA - PLANO DIRETOR

ACâmara de Vereadores de Gaspar, por seu Presidente, Vereador
Rubens Benevenutti, tem a grata satisfação de convidar a

comunidade gasparense a participar de Audiência Pública

pertinente ao PROJETO DE LEI N°. 114/2006, que institui o
PLANO DIRETOR DE DESENVOLVIMENTO URBANO DO
MUNICÍPIO DE GASPAR.
DATA: 11 de setembro de 2006 -

HORÁRIO: 14hOO-
LOCAL: Plenário da Câmara de Vereadores de Gaspar - Avenida

das Comunidades, na. 133, Centro - Prédio do GASCIC.

Por sua presença, agradecemos antecipadamente.
Gaspar/Se, ZO de setembro de 2006.

Julgamento: SESSÃO DO TRIBUNAL DO JÚRI Local: Tribunal do Júri da
Comarca de Gaspar, Avenida Das Comunidades, na 133 - Centro - 20 piso - no

Plenário da Câmara dos Vereadores da comarca de Gaspar, Gaspar-SC . E·mail:

gprvar3@tj.sc.gov.br. Data e Horário: 13/09/2006 às 09:00h. Descrição: Sessão
Ordinária do Tribunal do Júri. Por intermédio do presente, os que virem ou dele
conhecimento tiverem, e os eventuais interessados, em especial as pessoas.acima
identificadas, jurados sorteados para comporem o Conselho de Sentença da Sessão
Ordinária do Tribunal do Júri descrita na parte superior deste edital, ficam cientes
de que, neste Juízo de Direito, tramitam os autos do processo epigrafado, bem
como INTIMADAS para comparecerem no local, data e horário fixados, a fim de
tomarem parte da aludida sessão, sob pena de multa a ser imposta de conformidade
com a legislação vigente. E, para que chegue ao conhecimento de todos, partes e

terceiros, foi expedido o presente edital, o qual será afixado no local de costume e

publicado I vez(es), com intervalo de O dias na forma da lei.

Gaspar (SC), 28 de agosto de 2006.

Rodrigo Coelho Rodrigues
Juiz de Direito Substituto

ESTADO DE SANTA CATARINA / PODER JUDICIÁRIO
Comarca de Gaspar / 3" Vara

Avenida Deputado Francisco Mastella, s/n., Sete de Setembro - CEP 89.110-

000, Gaspar-Sã - E-mail: gp1.Jlar3@Ij.sc.gov.br
Juiz de Direito Substituto: Rodrigo Coelho Rodrigues.

Escrivão Judicial.' Antônio Colzani

EDITAL CONVOCAÇÃO DE JURADOS· TRIBUNAL DO JÚRI· PRAZO
EDITAL IS DIAS

.

Ação Penal - Júri na 025.99.002864-4
Autor: Justiça Pública
Réu: Cesar Augusto Estulano

Jurados: I.Paulo Vilmar Batista, 2.Ana Carolina da Costa, 3.Teresinha Goedert,
4.José Amarildo Rampelotti, 5.Aparecida Maria Reis Felisky, 6.Marli Straub,
7.Maria de Lurdes Zimmermann Krauss, 8.Vilson Romalino Batista, 9.Marcos
AparecidoNunes de Souza, 10.Valdíria Stanke, II.Maria BeatrizQuintino, 12.Daniel
Machado, 13.Nilton Dalcastagne, 14José Carlos Scaburri, 15.Maria Liliane
Ferraciolli Três, 16.Arlete Schoenfelder, 17.Ricardo Dagnoni, l S.Jean Carlos de
Oliveira, 19.Rogério Luis, 20.Marcos Sidney Pereira e 21.Femando de Vito.

Lembre-se: pormaior
• •

que se] a' um arquivo,
ele' nunca vai saber
se defender sozinho.

Assine agora Terra Banda larga
com Centro de Segurança - Antivírus,
Conexão Segura e Controle dos Pais -

num só telefone: 0800 777 77 77.

www;terra.com.br Qual é
a sua?

terra
o Centro de Segurança li vendida separadamente do se rvlça da acesso

',. \t\\'�,:nt9\net. P�na detalhes do.servlço, cO�sUlt8 ww�.l���.��m.brIS&guranoa
.......";;,.,,;�...'::"'::O....;:;��:.::;..:i..:.�..:...:�:;,,,;:,,'"-"'.;;...;;:..::..;;:..;;,,;::..............�............. "... � \. . '_ .. � - J ., 1 1 ,

ASSOCIAÇÃO DE MORADORES DO SERTÃO DO'VERDE

Pelo presente edital, na qualidade de Presidente da Associação
de Moradores do Sertão Verde, convoco os associados a

participarem daAssembléia Geral Ordinária que será realizada
no dia 17/09/2006 (Domingo) das 9 às 11h30min, para eleger a

nova diretoria da Associação de Moradores. As chapas
interessadas em concorrer poderão se apresentar no dia até às
08h30min na residência da senhora Elza G. Garbin, Rua Santa

Isabel nO 71. Mais Informações no telefone 3397-0207.

EIZA GAUER GARBIN
Presidente da Associação'

Gaspar, 28 de agosto de 2006

Dona Terezinha Espiritualista
está de volta atendendo em Gaspar
Consultas de vida através de cartas e benzímentos .

em geral. Se você está doente, desanimado, nada dá
certo, desarmonia no lar, negócios embaraçados,
amor não correspondido? Então me procure e terá a

solução.
Horário de atendimento: 2a a 6a feiradas 9 às 19h.
Rua José Geronço Pereira n° 365 - próximo a rua da
pinguela nobairroGasparinho. Telefone33321682

CÂMARA MUNICIPAL GASPAR
EXTRATOS DE CONTRATOS

Contrato n." 008/2006
Contratado: LANCER INFORMATICA LTDA
Valor R$ 6.126,00
Objeto: locação mensal de software para controle e execução
do processo legislativo
Prazo: 12 meses

Contrato n." 006/2005
Aditivo: 001/2006
Contratado: PUBLICA INFORMÁTICA LTDA
Valor R$ 4.440,00
Objeto: prorroga o prazo, software Contabilidade e Orçamento
Público

�

Prazo : 12 meses

SUNDOWN

CG 125
CGTODAY
CG 125 TITAN
CG 125 TITAN KS
CGTITAN ES
CG TITAN KSE

'

NXR 150
TWISTER
XTZ 125 K
CBXSTRADA
TORNADO
FALCON
XLR 125 KS
XLR 125 ES

84/85/86/87/88
90/91/92/93/94
95/96/97/98/99
00/01/02/03/04
00/01/02103/04
02/03/04
2003/2004
2002/2003/2004
200312004-
98/99/00/01/02
2003
2003/2004
99/00/01/02
00/01i02

Consulte-nos na compra ou venda
de sua MotoH! Compt'1e sua motó
em até 36 "'azes. Sem Entradâ:

.
Fone - 3332-0507 c

Rua Mário Vanzuita - Centro - Gas ar



Ufleirônica
C9?1i\Y7
Sistema de câmeras com

gravação e monitoramento no

computador
Alarmes - Residencial e comercia1

Portões eletrônicos - Antenas parabólicas
Som ambiente comercial

Venda e assistência técnica

�aau1ll6

.._ �-,.--.-.
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Parcelamos suas
compras iRO cartão
de crédito em '3
vezes sem juras

DisR Pi.zza �iii�� -

Pizza Gigante 45 em R$ 22.00
Pizza Grande 35 em R$ 17,00
Pizza Média 30 em R$ 15,00
Pjzza Pequena 20 em R$ 12,00

M.'. Máquinas de Costura
Há 2 anos cuidando do bem-estar da população gasparense

�
,�

Overlock, 3 fios
10x R$ 188,00

Reta leve
.
Cobertura 3 agulhas

10x R$ 127,00 e trançador
10x R$ 396,00

� @@� @f�(!J]@]
�@®�

��

ERiFARiA
adesivos • b�indes
+-lã 18 onos fonalecel'ldo sua image�!

COMPRE 1.000 CANElAS
e PER!ONAUZADAS

LM 1.000 REGUAS
, PERSONAUZADAS

GRATIS
Ligue e confira outras promoções -

para o fim de ano,
mas não deixe para última hora ...



RiJfellidera no

moto velocidade

O
piloto Rodrigo
Riffel, que re

presenta os seus

patrocinadores: Terraple
nagemSchramm, Mercado
Sabel, Confecções Becker,
Point Ra-cing, Artefatos de
Cimento Gaspar, Show
Games, Marô Modas,
Riffel e Voss, esteve

presente na realização da

quinta etapa do

campeonato catarinense e

primeira etapa do·
'"

. campeonato sul brasileiro
de moto velocidade, nos
dias 19 e 20 deste mês, em
Massaranduba.

Riffel foi o piloto mais

rápido da categoria 65cc
nas duas seções de treinos
no sábado, tendo como

adversários pilotos do Rio

Grande do' Sul, Paraná e

Santa Catarina. No

domingo, Riffel alinhou no �--------------------------------�

gate tendo a Riffel foi o piloto mais rápido da categoria 65cc

responsabilidade de representar o Estado segundos e começou a administrar a

de SantaCatarina e os seus pratocinadores. . corrida recebendo a bandeirada de

Largou em terceiro lugar e antes de chegada à frente do campeão sul brasileiro
completar a primeira volta assumiu a de 2005 e do campeão paranaense.
liderança com uma vantagem de dois No total, Riffel já conquistou cinco

. , . .------.::.
segundos. vitórias consecutivas no campeonato

Ao completar cincominutos de prova, catarinense e lidera o campeonato sul
o piloto aumentou a vantagem para seis brasileiro.

Luiz Franzói, 250 - Margem Esquerda

QUER SABER O QUE ACONTECE EM QASPNl E·RE�IÃ()
Diariamente das Ish às 19h o programa

REPORTERNATIVA
compromisso com a verdade

. Entrevistas . Críticas

. Depoimento� . Denúncias
- Cobertur� completa

. .,

. dos acontecimentos
) t >. )- 1, , \. •

Apresentação de
RUdinei Cavalheiro
�
FM8�7
O·�c(oVate

Contato: 9177-4107/3332-4890

Gasparense é talento no tênis
o tenistaDaniel Schmitt,

de Gaspar, ocupa agora o 2°

lugar no Ranking de Santa

Catarina, na categoria
Infanto Juvenil - 14 anos.

De quatro campeonatos
disputados pelo garoto esse

ano, apenas um não foi
.

vencido por Daniel. A
última conquista do menino,
de 13 anos, foi no

campeonato que aconteceu

em Florianópolis, no Lagoa
Iate Clube, entre os dias 18
e 20 de agosto.

O tenista disputou na

categoria Infanto Juvenil -

14 anos e conquistou o

primeiro lugar. L..C......'"".�,���� •

A
Damel e o segundo colocado no Rankmg do Estado.

gora, o garoto se .

prepara para disputar o próximo mês. Daniel representa o Clube

campeonato que acontecerá em Bandeirantes, de Brusque, patrocinado
Brusque, entre os dias 15 e 17 desse pelas marcas Bilu e Jump .

Foto: Divulgaçãõ

FME recebe projetos de incentivo ao esporte
A Fundação Municipal de Esportes de

Gaspar recebeu 18 projetos para serem

analisados, como forma de Incentivo ao

Esporte. Esta iniciativa objetiva organizar,
'normalizar e democratizar o apoio às
EntidadesEsportivas doMunicípio, pormeio
de subvenção.

"A partir de iniciativas como essa,

podemos apoiar e estimular o

desenvolvimento do esporte e do lazer no

município commais qualidadee organização.
Apenas o PoderPúblico não é suficiente para

atender os anseios das entidades e da

população, nas diversas modalidades em que
Gaspar apresenta potencial de

desenvolvimento, seja na área educacional,
de participação ou de rendimento. Por isso é

que precisamos organizar e normalizar o

apoio que é dado às entidades, fundamentais
para o desenvolvimento do esporte no

município, principalmentepela contrapartida
social, obrigatória para a contemplação de

projetos", diz aDiretora-Presidente daFME,
Valdete Goll.

TO NEIOSb'
DE

FIJTE8fJl DE AREIA

PREM.IAÇÕES:
1° LUGAR: RS 800,00 + TROFÉU
2° LUGAR: RS 500,00 + TROFÉU

,

3° LUGAR: RS 300,00 + TROFÉU
4° LUGAR: RS 150,00 + TROFÉU

Local: Clube de Amig.os Figuei�a •

INSCRiÇÃO: R$ 150,00
Sorteio 06/09/06

CONTATO CHICO: 3332-1007
I
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Braço do Baúé campeão-

Foto: DIvulgação

N-
O domingo, 27, aconteceu a final

-

do campeonato municipal de
futebol de campo, naAssociação

Pedra de Amolar, em Ilhota. O título de

campeão foi para o time Braço do Baú e o

vice-campeão foi União Esporte Clube.
Ficaram em 3° e 4° lugares, os times Pedra
de Amolar e Juventude Esporte Clube,
respectivamente.

Os três primeiros colocados receberam
-

troféus e medalhas e o quarto colocado
recebeu medalhas.

Durante o evento também foram

apresentados o time e atletas revelação.
Clodoaldo ProençaFurtado - do Braçodo
Baú, recebeu o título de artilheiro. O Os primeiros colocados no campeonato municipal receberam troféus e medalhas

goleiro menos vazado foi Carlos Amaro -

O Campeonato Municipal de Ilhota é de Educação, Esporte e Cultura, com apoio
Farias. O título de time "Nota Dez" foi organizado pelo diretor de Esportes, da Liga Desportiva Gasparense, filiada à

Ivanor Januáro, daSecretariaMunicipal Federação Catarinense de Futebol.para o Cidade Negra.

Setembro venceu por 2xl(28/08) e agora
levou 3xO, após uma longa partida com

duração de 2:40 horas.
Em segundo lugar ficou o 7 de

setembro e em terceiro o Lagoa, seguido
porColoninha, Poço Grande e Bela Vista.

Vôlei de praia
Aconteceram namanhã de domingo, dia

3, noGinásio João dos Santos, jogos de vôlei
depraiamasculino e feminino, fazendo parte
do II jogos entre bairros de Gaspar.

No feminino a dupla do Poço Grande,
Sabrina e Rose, foi à campeã vencendo na

final o bairro Santa Terezinha representado
porAna e Schmeny. No masculino o bairro
campeão foi o Santa Terezinha com Billy e

'

Jean, que derrotou o Sete de Setembro de
.Mnrilo e Albany na final.

Santa Terezinha conquista o campeonato
Naúltima quinta-feira, (31/08), o Pólo

Santa Terezinha, jogando na Cancha do

Sinésio, sagrou-se campeã na bocha
masculina. O Pólo Santa Terezinha deu
o troco e também venceu o seu jogo em

casa. No primeiro jogo da final o 7 de

PolíciaMilitar de Gaspar
participa deTorneio da Integração-

"is Toques

Na quarta-feira, 23, em
comemoração ao Dia do

Soldado, dia 25, as Policiais
Militares do 2° Pelotão de

Gaspar, participaram de um
tomeio de futebol Suíço, na
cidade de Blumenau,
promovidopelo lO"Batalhão
de polícia Militar em

conjunto com a Associação
Metropolitanado Vale do

ltajaí (AMfVI), objetivando
a confraternização e

camaradagem entre os

policiais militares O tomeio "/�, '

começou às 7h30min, na Fute�ol suíço comemorou o Dia do Soldado

Associação Desportiva da Hering e contou Sgt Santos - SgtRamon - SgtRui - BdCleber

comaparticipaçãode 12equipes, onde após -, Sd Farias - Sd Edemir e Sgt Drumond.
equilibradas partidas, a equipe do Pelotão Agachados da esquerda para direita, Sgt
deGaspar; sagrou-seViceCampeã. Relação Denílson - CapMarafioti - SdVieiraMartins
dos atletas: Em pé da esquerda para direita, - Sd Bonin e Sd Ferretti.

Atenção esportistas da região
de Blumenau e Gaspar

Quadra coberta
Academia de MU$culaçó�

'flloR (mullle,es)
JURIO' (filé '14 tiROS).
SI) tc
21)1) cc (4 lempos)
SI,.eel (2 lemIJOs)
SI,eel (4 lemIJOs)
III) (filé 2SI) cc))
fI"e, RflCioRfll
fI"e, especifll
Fo,çfl li",e nflcionfll
Fo,çfl li",e especifll

Guga Kuerten - o brasileiro Gustavo
Kuerten afirmou na terça-feira passada, em
entrevista concedida na grande
Florianópolis, que nunca pensou em

abandonar o tênis. Além disso, o tenista
contou que está mirando o Pan-Americano
de 2007, no Rio de Janeiro.

Amoroso no Corinthians - O atacante

Amoroso chegou aSão Paulo nessa quarta
feira e se apresentará no Corinthians
amanhã. O horário ainda não foi

confirmado pela assessoria de imprensa do
clube. O jogador, que estava defendendo
o Milan, chega para substituir a vaga
deixada pelo argentino Tevez, que foi para
o futebol inglês.

Novo técnico' - Hélio dos Anjos é o novo

técnico do São Caetano. O comandante,
que se desligou doFortaleza na segunda
feira, foi apresentado ao time do ABC

ontem, no Estádio Anacleto Campanella.
Hélio chega para ocupar a vaga deixada

por Paulo César Gusmão, demitido na

semana passada após derrota por 1 a O para
o Corinthians, pelo Campeonato
Brasileiro.

Brasil na final do GP - A Seleção
Brasileira feminina de vôlei estréia hoje
na fase fmal do Grand Prix contra aRússia,
às 12h30m, emReggio Calábria, na Itália.
Única seleção invicta, o Brasil tenta

conquistai o sexto título da competição.

SlÍ8ADIJ 1JN
TREINO liVRE

DIJMINGfJ I ''I ,is 12N

EllMINATORIAS

Aulas de tênis com professores -

especializados

,
DfJMINGIJ 1JN

.INICIO DA ETAPA DE
ClASSIFICAÇÃO

.

Treinamento em todos os níveis

INGRESS(JS RI S,fJlJ

INStR/çIES dtls 1)',1 ils IIJII
no locttl RI JIJ,l)fJ Ptl,tI pilotos
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z- etapa da Copa Vale
.Catarinense de Cross Country
No

passado fim de semana

aconteceu em Guabiruba

a2aetapadaCopadoVale
Catarinense de Cross Country,

Na categoria Cidade Nacional
os gasparenses ficaram com as

quatro primeiras colocações.,Alex
Pena Pains em primeiro, Alberto
Chiesa em segundo, Ruan Carlos
Poffo em terceiro eJerônimoCésar
Barbiere Filho em quarto. Neuro
José Chiesa, também de Gaspar,
ficou na vigésima segunda
colocação. Na categoria Cidade

Especialoprimeiro lugar ficoucom
Alan Ricardo Prim, de ltuporanga,
seguido por Emandes Bendini, de
Balneário Camboriú e em terceiro

lugar ficou Juarez Barbosa, de Rio
do Sul. O gasparense Felipe
Barbiere ficou com a décima

segunda colocação.
A categoria Over 33 Nacional

foi vencida porAndré da Silva, de
Guabiruba, em segundo ficou
GilmarBianquezzi,de Blumenau e

em terceiro Eduardo Becker de

Blumenau.Ovencedordacategoria

CALÇADOS & ESPORTES

Ç;prnpleta linhª de
f11at�rjal esportNo

R: Cei. Mst Ramos, 262 - 3332-3485
R: São José. 277 - 3332-1108

Gasparenses ficaram com as quatros primeiras colocações em Guabiruba

Over33 EspecialfoiPauloRoberto
Hegele, de ltapema, seguido por
Gilmar Schwamberger, de

Brusque, e por Antonio Carlos
Celva , de Guabiruba

A categoria Força Livre

Nacional teve como campeão
Ricardo de Souza, o Arataca, de

Timemania é aprovada
A Timemania teve sua aprovação

concluída ontem, dia.S, na Câmara dos

Deputados, em Brasília. Os destaques
pendentes não criaram polêmica entre

os parlamentares. Agora, o projeto será

sancionado pelo presidente Lula ainda

antes da eleição de IOde outubro.

Na segunda-feira à noite, dia 4, os
deputados conseguiram desobstruir a

pauta; votando 20 medidas provisórias.
Os parlamentares acordaram em votar

o projeto de emenda constitucional
sobre o voto aberto nesta terça à tarde,
o que abriu espaço para outros projetos:
a loteria era o primeiro da fila.

Para que reunisse condição de ser

votada nesta semana, em que a Câmara

realiza sessões apenas deliberativas, o
governo se viu obrigado a retirar a

urgência constitucional de cinco

projetos - entre os quais se inclui o

projeto de incentivo fiscal para o

esporte.

o que é:
ATimemania é uma loteria criada pelo

governo federal para sanear as dívidas dos
clubes de futebol no Brasil. Serão
utilizados nos jogos os símbolos dos 80
times participantes do Campeonato
Brasileiro nas séries A, B e C. A Caixa
"Econômica Federal (CEF) estima que a

arrecadação inicial da Timemania sej a
de R$ 500 milhões por ano.

..116

mente.

O vencedor da categoria
ForçaLivreEspecial foi Denisio -

do Nascimento, de Brusque, em
segundo ficou Pedro Pablo

Reineret, deGaspar e João Paulo
Feltz, de Biguaçu, ficou com a

terceira posição.
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Previsão
do Tempo

M� Mfn.

��- Quarta\(t Encoberto 210 13°

Quinta
Chuva 210

Sexta
Pancadas 21 o

Sábado
Nublado

o 1 Q

Domingo
Parcial.
nublado

Segunda
Parcial.
nublado

>k., Terça
1" .�:... Parcial. 21°Ci', (,1 nublado

• •

PARCERIA QUE DA CERlO, RESULTADO QUI voei VÊ
.. REFORMA DA COZINHA� REFEITÓRIO; LAVANDERIA
EAUXllJO AO HOSPITAL NOSSA SENHORA DO

....1tPií:t'uo SOCORRO
.. PAVIMENTAÇÃO pU ACESSO LESTE (SUNANO
CANO'OO DA SILVA)
• CONSTRUçAo OE UM OINAStO OE ESPORTES PARA

t;SCOtA ARNOLOO ACE�OR ZIMMERMANN

.. CONCURSO pOauco PARA CONTRATAÇÃO DE

NOVOS POLICIAIS MIl.ITARES

NA ASSEMBLÉJA LEGfSI..ATI'fA E NA CÂMARA
0_ D TADPS A LUTA SERÁ POR MAIS

J\úD P-ú I,.lCA. D OUAUDADF. PA"jMEN
TA9 JS. U«mç p r.t ·J'l;GVIlANQA

TODOS !>Ol! TODA SANTA CATARINA
PMDl!I�P!.JIlPSJPr00 8/PRT&fI'ANIPHS

PAULO .RANÇA E RENAtO VIANNA


